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錫安教會 2015 年 1 月 18 日分享 

第一章：神以拼圖方式，啟示整套「2012 信息」 

第二章：總結感言 

 

影片：「2012 榮耀盼望」資訊應驗篇 

早於 20 多個月前，2013 年 4 月 28 日「2012 榮耀盼望第 168 篇」， 

日華牧師引述 Webbot 作者 Clif High 於 2013 年 1 月份的 Webbot 中預測， 

「極地漩渦」（Polar Vortex）將會出現崩潰，極寒冷的空氣將會影響美國。 

 

 

 

踏入 2014 年 1 月開始，北美地區（包括美國及加拿大等地）遭受史上最劇烈的極地漩渦侵襲， 

全美超過一半人口，共有 1 億 8 千多萬人口處於極嚴寒的天氣。 

 

 

 

隨後，在 2014 年 6 月 1 日，日華牧師繼續分析及警告： 

「極地漩渦」絕非偶然的自然現象，因為能夠阻隔極地漩渦的地磁持續減弱， 

南極和北極分散至 20 多處，甚至會出現地軸轉移的情況， 
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所以日華牧師預告，「極地漩渦」將會繼續出現， 

而且，按著 Webbot 預測，這些曾經遭受「極地漩渦」侵襲的地區， 

這種現象將會成為它們的永久氣候。 

 

 

 

踏入今年 1 月開始，正正應驗日華牧師的預測，自從 2015 年 1 月 6 日開始， 

一股強烈的「極地漩渦」夾帶暴風雪襲擊了美國中西部和東部， 

全美超過 80%的地區出現降雪或低溫天氣，明尼蘇達州被冰封，形成凍土。 

 

 

 

威斯康辛州北部及明尼蘇達州的風寒指數達到零下 45 度，比南極還冷。 

西雅圖錄得 30 厘米降雨量，華盛頓州也錄得 17 厘米降雨量，當地居民需要撤離。 

在西北部地區和洛磯山北部，降雪超過 30 厘米。南部的南加州和大峽谷地區目前已經被大雪覆蓋。 

 

1 月 8 日，氣溫降至史上最低，23 州的 2 億 4,000 萬人進出作息受到影響。 

持續的極寒天氣導致多宗車禍發生，密歇根州州際公路發生多達 193 輛車連環相撞， 

由於北極寒流橫掃全美，美國東北部和中西部的數個主要機場，航班遭延遲及取消。 
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此外，加拿大廣泛地區同樣受北極寒冷氣流影響，多處落雪，  

加拿大東部紐芬蘭省聖約翰市大雪紛飛，四周被白雪覆蓋，積雪嚴重， 

當局出動市內所有鏟雪車清理積雪。 

多倫多氣溫急降至零下 14 度，兩名流浪漢無法抵受突如其來的寒風， 

於不足 24 小時內相繼離世。 

 

 

 

另一方面，西歐各國同樣遭到大風雪侵襲。 

英國今年冬季重演 1963 年的「大冰封」（Big Freeze）， 

而且情況比當年更惡劣，經歷近 200 年來最寒冷的冬天。 
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自從 2014 年 12 月開始，英國遇上百年最冷的 12 月，軍隊已經待命隨時準備出動救援。 

 

 

 

12 月 29 日，英國部分地區最低溫度下降至攝氏零下 8.8 度，是 2014 年最寒冷的一天。 

威爾士地區也出現攝氏零下 6.4 度的寒冷天氣。陸空交通大亂，超過數十萬戶停電。 

大風雪亦侵襲瑞士和德國。 

德國西南部更是冰天雪地，降雪超過 20 厘米， 

公路大塞車，車龍長達 20 公里。 

法國阿爾卑斯山的滑雪區亦普降大雪， 

多達 15,000 輛私家車和旅游巴士擠在路上，嚴重堵車。 
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這波寒流威力超強，法國四分之三的面積都降下暴雪， 

法國阿爾卑斯山區一帶，多條公路被厚厚的積雪堵塞，無法及時清理， 

導致大約 1 萬 5 千輛汽車被困。  

 

 

 

 

12 月 29 日，肆虐西歐的暴風雪往東移動到東歐，在羅馬尼亞造成嚴重雪災。 

時速將近 100 公里的強風加上大雪，造成大巴翻側或汽車追撞，各地交通事故頻傳。 

許多城鎮變成孤島，羅馬尼亞政府出動 15,000 人，趕赴各地撤離受困災民。 

 

自 2014 年 12 月 14 日，日本西部、北部受低氣壓和寒流影響，出現大雪、暴風雪天氣。 

新瀉縣津南町積雪高度達 207 厘米，近 7 呎厚積雪，長野縣野澤溫泉村積雪 183 厘米， 
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各地降雪量均遠遠超過往年水平。 

 

 

 

其中，北海道出現歷年最大規模及最嚴重的大風雪。 

24 小時之內降雪量多達 70 厘米，風雪已經造成 300 班航機取消， 

沿岸的根室市，大風刮起大浪，亦令海水倒灌，使街道水浸。 

 

自 2014 年 12 月中，俄羅斯迎來大雪。 

這場大雪造成莫斯科於短短 1 小時內竟然發生 500 宗交通事故，整個首都幾乎都陷入癱瘓之中。 

這是莫斯科堵車最嚴重的一次，陸路交通大受影響，而且部分地區積雪更厚達 10 呎。 
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事實上，正如日華牧師引述 Webbot 的預測及警告︰ 

曾經遭受「極地漩渦」侵襲的地區，今年同樣都會受「極地漩渦」影響， 

甚至寒冷天氣更將會成為當地慣常的氣候。 

 

除此之外，踏入 2014 年 12 月，其他異常天氣及風暴方面，包括︰ 

2014 年 12 月 14 日，美國西岸遭受十年來最強風暴吹襲， 

正經歷世紀乾旱的加州頓時豪雨成災， 

特大風暴「鳳梨快車」（Pineapple Express）時速高達 230 公里， 

為當地帶來的降雨量是五年來最多的。 

 

華人聚居的三藩市灣區成為重災區，洪水淹沒道路，渡輪、地鐵停駛， 

逾二百班飛機取消，交通全面癱瘓。 

馬林縣等低窪地區積水更達三呎，水深及腰。南部太平洋岸捲起 30 呎的巨浪。 

風暴帶來厚達 15 厘米降雪，導致交通混亂，  

三藩市降雨量破了 1995 年的紀錄，達到 8.7 厘米。 

奧克蘭的降雨量也破了紀錄，達到近 7.93 厘米。 

加州逾 45 萬戶停電，至少兩人死亡。 

南洛杉磯地區則罕有地遭到龍捲風的襲擊，造成至少五所房屋受損； 

這是洛杉磯 2004 年以來的第一股龍捲風。 

 

2014 年 12 月 28 日，颱風「薔蜜」（Jangmi）橫掃菲律賓中、南部地區，殺傷力驚人， 

證實有 53 人死亡。颱風豪雨導致中部卡巴洛甘鎮（Catbalogan）出現土石流， 

掩埋了 6 棟房屋和公路上 2 輛汽車，救援人員目前已挖出 19 具屍體，尚有 8 人下落不明。 

「薔蜜」已造成將近 500 萬披索的農業損失。 
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12 月 31 日，馬來西亞發生 30 年來最嚴重洪災，造成 21 人喪生和 10 人失蹤， 

近 25 萬人離開家園，國家安全會議（NSC）表示， 

「異常高水位」阻礙救援人員前往各救災中心， 

整個東北部死亡人數上升到 21 人，毗鄰的泰國南部也有 15 人喪生。 

1 月 8 日，俄羅斯遠東地區天災不斷，暴風雪、地震、火山爆發於 24 小時內全部一起來報到； 

 

 

 

根據當地氣象報告，在短短一天裡，有火山爆發、暴風雪及 5 次地震。 

這 5 次地震中，有 4 次出現在薩哈林州，規模最大達 5.2 級； 

另外，剩下的一次出現在堪察加半島，規模達 5.4 級。 
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這波天災從 1 月 5 日開始，俄羅斯堪察加半島的克柳切夫火山（Klyuchevskoy volcano）爆發後，  

隔兩天舍維留奇火山（Shiveluch volcano）也接著噴發。 

而且俄羅斯遠東地區暴風雪來襲，一天之內降下幾乎一個月的降雪量。 

位於庫頁島南方 12 個村莊停電，南薩哈連斯克機場需要關閉。 

 

2015 年 1 月 9 日，德國從北到南遭到時速達 100 公里的異常暴風襲擊。 

氣象單位指出，亞熱帶氣團進擊各地，使氣溫異常升高， 

暴風在德國各地都造成災害，不單樹倒屋塌，在巴伐利亞的一些地區也淹水， 

漢堡港區的漁市場泡在水中。 

另外，包括柏林和漢堡地區的捷運和一些長途鐵道交通都有軌道受損、交通暫時中斷的災情。 

 

此外，早前 2014 年 10 月 19 日「2012 榮耀盼望第 245 篇」， 

日華牧師引述 2014 年 6 月 Webbot 的預測： 

咖啡和椰子將會全球性失收及絕種，價格將會升上天價。 

 

 

 

主日片段： 

關於食物方面，其實 Webbot 講了兩點是很重要的，是一定要告訴你們。 

其實就是它特別針對兩種食物， 

這個世界有兩種食物是將會絕種的，是永遠也沒有的。 

 

第一種就是咖啡。 

它提到關於食物裡面，關於咖啡，以後將會在全球絕種。 

無論是貴的咖啡、便宜的咖啡都會沒有。 

所以，如果你習慣用咖啡浣腸的話，你就要記得，都有可能…… 
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當然，你盡量找一個方法，讓你存起的咖啡， 

當它開始升到天價之前，就買一些。 

因為現在你太早購買的話，又不會儲存的話，就會過期，對不？ 

所以，原來它說，將會到一個連星巴克也要結業的階段， 

就是星巴克（Starbucks）也要結業了。 

它想要找代替品，它找咖啡的代替品去賣，但是也撐不住，都要結業。 

 

所以這一點，既然你看它說食物，說了幾次也這麼準確， 

所以，記住了：它說咖啡將會從人類歷史當中絕種， 

就是沒有了，會突然間急劇地消失。 

所以大家要豎起耳朵，一聽到咖啡失收、出事等消息， 

就要留意了，明白嗎？ 

因為我們知道葡萄園會絕種，這又是其中一點，對不？ 

這個真是，我們看著它應驗，對不？ 

但是咖啡，還沒有公諸於世，明白嗎？就是還沒有很普遍。 

所以，如果你一定要靠咖啡生活的話，屬於無咖啡不歡那些人， 

那你就要知道這事情了。 

 

第二，會從世界上絕種的另一樣東西，誰想知道？ 

就是椰子了。如果你用椰油的話，椰子， 

記住，它說這東西將會從世界上消失的，所以你們…… 

同樣，如果你不懂存放，它還沒升價，你先不用買， 

但是留意著價格，嘗試找這方面的應用程式（App）， 

查這方面的資料，保持資料更新。 

做家聚負責人的，如果你是做買賣的、做商品的， 

若有這方面的資料，就應儘早通知弟兄姊妹，也儘早通知教會。 

 

這兩種東西，它說是將會完全絕種的，將來會升至天價， 

沒有了、簡直是沒有了，這樣的。 

所以，這個消息就要讓大家知道，這裡也說一說， 

因為它說食物方面會很準確， 

所以，我們就要特別針對一些驚天動地的新聞，對不？ 

這兩樣東西會絕種，但它說這些會絕種，就是說，一是不開始， 

若一開始，大概在半年到 1 年內便會完全消失。明白嗎？ 

所以不要想慢慢拖延，只是貴了一點點而已。 

不是的，如果現在貴了一點點，就表示會快沒有了， 

因為在半年到 1 年內，將會完全絕種。 

 

及至 2015 年 1 月 1 日有新聞報道，回顧過往 2014 年全年， 
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正當全球商品市場下跌，包括：原油創下自 2009 年以來歷史新低，下跌 45％； 

然而，咖啡價格正應驗 Webbot 預測，脫離其他商品、石油和金屬的價格走勢， 

在 2014 年 10 月最高飆升至每磅達 2.29 美元，增幅達 49%， 

被國際視為新的黑色黃金。 

 

 

 

事源全球最大咖啡生產國巴西，遭受半個多世紀以來最嚴重旱災， 

災情已經嚴重損害巴西咖啡的種植及出口。 

 

 

 

事件正正應驗日華牧師的預測，咖啡因天氣失收，導致價格脫離其他商品，未跌反升。 
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另一方面，2015 年 1 月 5 日，中國糧油資訊網報道，椰子油價格強勁上漲。 

儘管外部市場大多下跌，但是颱風襲擊以及洪水氾濫導致菲律賓椰子油供應緊張， 

繼續支持價格上漲。 

 

 

 

2015 年 2 月及 3 月船期的菲律賓或印尼椰子油，報價為 1,240 美元一噸，比上周高出 55 美元； 

 

 

 

分析指出：從椰子油的基本價格來看，近期菲律賓洪水氾濫導致椰子油供應緊張， 

使椰子油相對其他產品的價格，創下多年來的新高。 

椰子油和原油的價格比例（未將原油單位桶換算成噸）達到 22.0，創下四年來的最高比價。 
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根據路透社 2014 年 12 月 31 日的報道，菲律賓南部和中部地區爆發山洪以及泥石流， 

已經導致至少五十多人喪生。熱帶風暴「薔蜜」（Jangmi）已經導致菲律賓疏散了 8.6 萬餘人。 

本月的熱帶強颱風還襲擊了與菲律賓毗鄰的東南亞國家。 

馬來西亞出現數十年來最嚴重的洪水，導致近 25 萬人離開家園。 

目前還無法清楚計算，今年 12 月底的颱風，給菲律賓椰子油產量造成的具體損害。 

 

聯合國（UN）在 2014 年 12 月 9 日發佈的一份新聞稿稱， 

颱風哈格比（Hagupit）給菲律賓椰子油產量造成嚴重損失， 

在這次超級颱風登陸之後短短數小時之內，4,400 萬株椰子樹被毀， 

受到影響的椰子油產量達到 110 萬噸。 

而椰子油從種植到能夠產出椰子油，則需要 6 至 8 年時間。 

 

早在 2013 年底，超級颱風海燕就造成菲律賓三千多萬株椰子樹被毀。 

2014 年 7 月份菲律賓再次遭受強颱風威馬遜的襲擊，大量椰子樹被毀。 

2014 年前 10 個月菲律賓椰子油出口總量為 666,438 噸，同比減少 31.5%。 

 

明顯地，自從 2014 年 10 月 19 日，日華牧師預告： 

咖啡和椰子將會失收及絕種，價格將會升上天價。 

不足三個月後，縱使環球商品和石油價格下跌， 

惟獨咖啡和椰子的價格卻指定性地創出新高。 

 

可見「2012 榮耀盼望」信息的準確性， 

其對於天氣和經濟趨勢的預測準確度實在驚人！ 

 

另一方面，早於 2014 年 11 月 23 日「2012 榮耀盼望第 250 篇」， 

日華牧師預告：俄羅斯將會被美國制裁，目的就是觸發俄羅斯因為資源和經濟的困境， 

進而參與第三次世界大戰的騙局。 

 

其中日華牧師預測： 

1） 黃金價格將會下跌至大約 1,000 美元，以壓制俄羅斯以黃金作為國家儲備的總面額； 

2） 石油價格將會下跌至每桶大約 50 美元，以導致俄羅斯藉售賣石油資源而得的收入減少， 

繼而觸發俄羅斯破產，因為石油和天然氣銷售佔俄羅斯財政收入的一半； 

3） 俄羅斯將會與美國聯盟國產生磨擦，甚至開啟戰爭。 

 

2014 年 12 月 19 日，由於沙特石油部長歐那密表明維持產量不變，觸發油價急挫，失守 55 美元。

紐約期油收報每桶 54.11 美元，是自 2009 年 5 月，5 年半以來的最低收市。 

 

隨後一個月，即 2015 年 1 月 13 日，產油國沒有減產跡象，令油價受壓。 

紐約期油價格跌破 46 美元，接近 6 年來最低點。 
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紐約期油由 2014 年 6 月每桶 104 美元以上，驟然跌至 46 美元，令市場震驚。 

 

 

 

加上俄羅斯盧布雖然去年經已貶值 41%， 

踏入 2015 年 1 月 13 日，俄羅斯盧布由今年以來再下跌約 16%。 

盧布兌美元價位由 63.17 盧布貶至 66.38 盧布。 
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事實上，油價下跌和俄羅斯盧布貶值，完全就是歐洲國家的陰謀和重大的部署，  

目的是打擊依靠銷售石油和天然氣的俄羅斯經濟， 

正如日華牧師早已作出的分析︰將俄羅斯拖入困局，藉此發起第三次世界大戰， 

讓幕後黑手 Freemason 從中發一筆戰爭財，進一步掌控全世界！ 

 

2015 年 1 月 13 日，俄羅斯銀行家阿納托利‧阿克薩科夫（Anatoly Aksakov）警告： 

俄羅斯企業現金正在枯竭，除非央行立即降息，否則俄羅斯將會迎來一波破產潮。 

上周，評級機構惠譽下調了俄羅斯的主權評級，理由是俄羅斯經濟前景急劇惡化。 

 

 

 



20150118   www.ziondaily.com 
 

 
 16 

西方對俄羅斯的制裁，讓許多俄羅斯企業無法從國際市場融資，現金逐漸枯竭。 

 

 

 

區域航空公司 Ak Bars Aero 表示將暫停運營至 3 月份， 

目前已經有數家俄羅斯航空公司因為盧布貶值和財務狀況惡化而停運。 

 

與此同時，俄羅斯央行正在消耗其外匯儲備來支撐盧布匯率。 

去年俄羅斯央行燒掉了 1,200 億美元外匯儲備， 

現在，包括黃金儲備和其他流動性外國資產在內，總國際儲備尚餘下 3,885 億美元。 
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無庸置疑，環球經濟走勢和俄羅斯近乎破產的狀況， 

完全應驗日華牧師的預測， 

似乎距離第三次世界大戰爆發，亦經已向前再跨出一大步了。 

 

影片：主日回顧 

上星期，日華牧師繼續以回答資料員提問的方式，分享「2012 信息」號外篇。 

 

雖然，《聖經》由不同作者於不同時間撰寫， 

可是藉著「聖經密碼」，讓人得知全本《聖經》的真實性， 

並且，以任何一個字，也可以貫通整本《聖經》，甚至以「漸進式釋經」作出分析。 

 

 

 

多年以來，日華牧師研究《聖經》，亦有一套釋經的方式， 

以過去的釋經方式，藉著「2012」這個數字能夠打開最多的謎題，發掘出最多的寶藏。 

因當以「2012」研究時，就會發現， 

《聖經》常常提到 Ages 和 Dispensation 這兩個字，就是專門用來形容「紀元」的字眼， 

就是現時常常提及的「水瓶座紀元」或是「處女座紀元」的字眼， 

因 Dispensation 是指黃道十二宮中的歲差運動。而當這踏入 2012 年，就是水瓶座的世代。 
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再者，研究「2012」時，亦會發現拉線的原理。 

就是當我們由聖殿石拉線到美金紙幣上所指的 Giza 金字塔位置，距離就是 2012， 

 

 

 

並且 48 小時審判、黃道十二宮、Wisdom of the Ages、伯利恆之星， 

甚至以天上星座對比《啟示錄》中描述的圖片，以此解開《啟示錄》的謎題， 

全部都是從「2012」這線索發掘出來的新題目。 

 

更甚的是，在「2012」這號碼未出現之先， 

無論是拉線、伯利恆之星、48 小時審判等題目，都是 Freemason 共濟會所認知的。 
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但藉著研究「2012 榮耀盼望」信息時，我們就可以知道， 

Freemason 是藉著曾經掌管聖殿及金字塔，從而知道很多秘密，他們亦得著瑪雅年曆的秘密， 

藉著這些真知識的碎件，他們可以得著無數的財富， 

所以，他們不是以《聖經》來解讀這些知識。 

 

可是，當日華牧師用「2012」於《聖經》查考時， 

卻發現 Freemason 只是得著部分的真知識，唯有《聖經》才有著整全的信息。 

例如藉著古文物讓我們得知，Freemason 是知道伯利恆之星秘密的小部分。 

 

 

 

可是，他們卻因為得著這些知識而越來越遠離神，越來越驕傲。 

但我們以正確的方式理解，卻成為了時代的 Rhema。 

 

正如一個鎖，要用對應的鑰匙才能開啟。 

當談及《啟示錄》，就一定要以天上的星宿才能夠解明。 

不但《啟示錄》，新、舊約《聖經》、《但以理書》中很多的物件、動物或是標誌也要如此解明。 

因為都是對應天上的星宿。 

並且，這些星宿相對應的位置，那些國家就是以這同樣的動物來代表。 

例如山羊對比了希臘；綿羊代表波斯；處女座代表美國， 

還有其他古文物，也證明《聖經》是無誤的。 
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過去，在世界上，只有皇者才知道這些知識， 

他們才會建造眾多龐大的工程 ── 金字塔、古文物。 

而《聖經》卻是將眾多的真知識，以「2012」這個數字隱藏起來。 

再者，當越發以「2012」這個方向研究， 

漸漸地，甚至能夠預測、預知世界的走向，包括政治、大自然災害等等。 

因「2012」除了可以用來解經之外， 

亦貫通所有歷史文物，貫穿現時的歷史和政治發展。 

這就是 Bob Jones 所提及，「Wisdom of the Ages」的信息。 

這是一套神十分珍惜，並且隱藏多年的信息，現在卻是給了錫安教會。 

 

事實上，舉世的皇者、政要，他們都擁有真知識的碎片， 

他們都認知一個秘密，就是誰擁有全個真知識， 

就會擁有「錫安女子的能力」，就是神新婦的能力。 

 

 

 

因此，Freemason 一直以處女座代表自己， 
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並以密西西比河、密蘇里州等女性化的名字命名地方， 

甚至自由神像都是與 ISIS 有關，並且，他們更製造新伊斯蘭國（ISIS）。 

他們相信，如果他們擁有全備真知識，並且運用信心去實行的話，便會得著能力。 

 

「48 小時審判」已經證明真知識是有能力的， 

他們驅使列國舉起重石頭，就能夠成為耶和華的刀。 

 

 

 

因此，他們想藉著同一個方法，得著神命定給錫安的女子的祝福和權柄。 

因為當錫安在訓誨上一直被神所孕育和帶領時， 

藉著得著全面的真知識，並且能夠用信心作出回應後， 

當她被提之前，就會擁有《聖經》提及這個級數的能力。 

 

 

 

既然所有題目都是來自《聖經》提及「2012」這個數字的， 

因此，重溫「2012 信息」是非常重要的。 

因我們不單是藉著禱告、唱歌去提升我們的信仰， 
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我們更談及統治、掌握世界、審判世界的所有答案，全部都在這個數字之內。 

 

當神一次又一次證明「2012 信息」是給予我們分享的時候， 

我們就要成為信差，並且去回應這套信息， 

最終就能夠得著連 Freemason 都嫉妒，尋找了上百年也得不到的能力。 

因當錫安出現之後，錫安才是真正耶和華的刀，就是金牛座──野牛之力， 

神的新婦能夠如以利亞在迦密山上，和巴力先知鬥法一樣。 

 

 

 

過去，我們已經用上五年的時間去分享「2012 信息」， 

並且，現時香港、甚至全世界的走向也是按著信息分享的內容發生， 

因此，這是一套非同小可的信息。 

 

總結感言部分，日華牧師分析指出， 

《聖經》常常圍繞一個內容，就是神讓人知道祂的時間性和祂掌管的時間， 
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例如：祂說祂是自有永有的神，祂是亞伯拉罕、以撒、雅各的神。 

祂用的時代都是 dispensation 這個字，不是以一百年作計算，而是以二千年去計算。 

因神安排在亞伯拉罕、以撒、雅各，或每一個時代所發生的事。 

同樣，神如今亦藉著真知識，將我們這時代擁有的身分和責任告訴我們。 

 

 

 

祂想告訴我們，神是於時間以外，自有永有，始終如一，永不改變。 

 

 

 

但人類卻是活在時間中的動物，如亞伯拉罕、以撒、雅各一樣， 

人類會一代一代地隨時間過去。 

所以，神以「4794」去印證我們的呼召，並作出帶領， 

我們既然是「時間的動物」，就更應該知道我們的定命，學會趁時而作。 

知道神於這個時空當中，會賜下甚麼的裝備、祝福及定命給我們， 

讓我們完成神所安排，屬於這時段的工作。 

 

亞伯拉罕、摩西、約瑟和以利亞的時段已經過去， 

他們成為我們處身這時段的榜樣，提醒我們現在所肩負的定命。 

趟若你錯失了你的定命，縱使你活在這段時間之中， 

亦不會完成本身屬於這段時間要完成的工作和歷史。 

 

今個星期，日華牧師繼續分享「2012 信息」號外篇。 
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第一章：神以拼圖方式，啟示整套「2012 信息」 

我想與大家分享很特別的一點： 

現在我才知道，神用這個方法的真正理由， 

就是神用一個很特別的方法與我溝通。 

 

最近，當我全面性回顧神對我們的帶領時，當中的應驗方法是很獨特的， 

並不同於對一般人普通應驗的方式。 

大家會發現，很多應驗方式是有很多層次的。 

譬如，榮耀列車也有數種解說方法。 

除了「今年到埗尖沙咀」外，也是「今年的聖誕禮物」，亦是印證 Bob Jones 所預言的事件。 

這亦代表我們不能夠「坐順風車」（沾別人的光，不靠自身的本領）。 

 

 

 

影片：榮耀列車的預言在 2014 年底應驗了 

在 2015 年 1 月 18 日的「2012 榮耀盼望」主日信息中，日華牧師分享到，神帶領祂的僕人， 

通常都不會用平白和平鋪直敘的方法，把要完成的工作、使命和異象告訴他， 

而是用謎語的方式告知祂的僕人， 

而當神的僕人得到這個謎語後，嘗試一步一步地藉著研究神的話和各種知識來解開謎語時， 

就會發現神所給予的謎語背後，所隱藏的異象和使命是極之巨大， 

但是，如果神一開始就用平白的方式讓祂的僕人知道，他不但不能理解或接受， 

甚至會產生不信，亦會誤解這個異象的意思。 
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這就像一位中學生剛學習理科，如物理和化學等科目時， 

他學習到的並不是人類以現今科技所知道的全部真相， 

甚至乎中學課堂所學到的知識，對比現今的知識，有些是錯誤的，也跟現實有很大的差距。 

因為如果一個中學生，不從人類在數百年前所認知的物理和化學知識開始學習， 

而是一步登天地吸收現今最頂尖的知識， 

因為太艱深的緣故，他根本不可能學習和理解得到。 

所以，一個學生必須由人類數百年前最簡單的科學學起， 

經歷前人這數百年研究科學的歷程，就會理解為何科學會發展到今日的地步， 

亦會明白當中的正確和錯誤之處。 

 

又例如一個學生不會在學習數學的第一天就會理解用來計算面積的「微積分」， 

因為老師必須從簡單的加減數，「九因歌」等開始教授，再經過差不多十年的時間， 

才可以令學生明白微積分。 

 

事實上，神在過去 30 年間，都是使用同一個原則來帶領日華牧師和錫安教會的弟兄姊妹。 

雖然神一開始就知道錫安教會的呼召是成為使徒級的執政約瑟教會，能夠成為毛衣人的師傅， 

利用星際天文的原理完全解通《啟示錄》， 

並且成為新婦，帶領教會被提，完成「2012 榮耀盼望」的信息，得著「4794」的終極使命， 

而世界所發生的事情都會圍著錫安教會而轉動。 

 

 

 

不過，即使錫安教會是一間將會如此榮耀的教會， 
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神都要由「主耶穌基督的名字」、「天國比喻」、「加拉太書」、「摩西詩篇」等等的信息， 

一步步地裝備我們，才可以讓我們在今天能夠明白「2012 榮耀盼望」的信息。 

 

即使在 2009 年 9 月 5 日，神給了已故先知 Bob Jones 有關「榮耀列車」的預言， 

得知「時間錦囊」會在 2012 年打開， 

但是當時我們所知的，對比五年後的今天都只是冰山一角，顯得九牛一毛。 

因為神往往都會以「謎語」（Dark Saying）的方式作出帶領， 

希望祂的僕人能像打開一個洋蔥一樣，一層一層地打開謎題的謎底，揭示神的異象和方向。 

 

 

 

例如在 2009 年 9 月 5 日，當 Bob Jones 接收到榮耀列車的預言，並在一日後在其網上發表， 

這才令日華牧師知道神是帶領他研究和分享 2012 的信息。 

 

就算直到當年的 11 月 15 日，日華牧師因研究拉線的信息， 

得知錫安教會的發源地一粉嶺圍和聖殿根基石的距離是 4794 英里，但卻還未知當中的意思。 
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一直到當年的 11 月 30 日，神啟示日華牧師 4794 的意義，就是在 1996 年 7 月 21 日， 

因著雙氧水事件，日華牧師當日正式踏出第一步面見傳媒，接受無線電視的新聞部訪問， 

直到 2009 年 9 月 5 日，之間所經歷「度日如年」的日子，剛好相距 4794 日。 

 

 

 

所以，日華牧師得知 4794 英里不是對比年份，而是對比日數， 

更在當日驚歎地發現：4794 所代表由 1996 年 7 月 21 日至 2009 年 9 月 5 日之間的日數， 

一日都沒有偏差。並且，在當晚的凌晨，日華牧師和一眾 2012 小組的成員到尖沙咀碼頭遊覽， 

為慶祝得知 4794 的意義，由於當時正值聖誕節的臨近，尖沙咀碼頭的海運大厦已佈置了聖誕燈飾， 

而當年燈飾的主題是蜜蜂，正吻合當時日華牧師研究有關「蜜蜂死亡」的信息。 

 

 

 

當時日華牧師還未分享「2012 信息」，還正在研究「2012 信息」之際， 

因發現網上有關「阿森一族密碼」Simpsons’ Code， 

內容是指到在控制世界背後的陰謀者 ── Freemason， 

有可能密謀在 2009 年 12 月 25 日的聖誕節發動世界性恐怖襲擊， 

目標是世界各國大城市的地標，而香港有可能是其中之一， 
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因而提早在 2009 年 12 月 13 日正式分享第一篇「2012 榮耀盼望」的信息。 

 

 

 

並在 2009 年 12 月 6 日至 12 月 12 日在位於汀九的帝景酒店， 

舉行一連七天的「2012 信息」籌備營， 

而就在營中發現：不單粉嶺圍和聖殿是 4794 英里的距離， 

連當時 2012 小組所身處的帝景酒店和聖殿都是距離 4794 英里， 

令全組有份參與的肢體都非常地震驚和鼓舞。 
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而日華牧師亦因著可能發生恐襲事件的機會，決定在 2009 年 12 月 20 日的主日暫停一次， 

並推動全教會以家聚為單位，一同到香港和九龍的各個地標性商業和遊客區， 

為香港的平安禱告和宣告，稱為「腳掌所踏之地必永遠為業行動」。 

 

雖然恐襲事件最後沒有發生， 

但當時教會有肢體得知一個有關香港警方的內部機密消息， 

原來當年，香港政府亦同樣得知恐怖分子有可能發動全球性恐襲， 

而時間亦是 2009 年的聖誕節，並且香港更有可能是目標之一。 

 

所以，這證明有關日華牧師分享有關 Simpsons’ Code 的警告不是無的放矢， 

而是真有其事，可能正是我們的禱告讓神把事件阻止了。 

 

到了 2010 年，由於不知名的原因，Google 把 Google Earth 的拉線距離作出了改動， 

令原本 4794 英里的距離再不是指著和錫安教會有關的地標，例如粉嶺圍這個地點。 

 

但意想不到是，當錫安教會在 2013 年初開始播放日華牧師所分享的「以看太陽為食物」的信息， 

本是一個極具爭議性的信息，就像雙氧水的信息一樣。 
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但直到 2013 年 8 月 19 日，因為日華牧師已經差不多實行了「以看太陽為食物」的練習有一年之久， 

所以為到「以看太陽為食物」的總結信息拍攝主日錄影，並預計會在九月中開始於主日播放時， 

到了 2013 年 9 月 7 日下午，正當《錫安日報》開始在《栽在溪水旁》， 

播放原先預定只有兩篇的日華牧師生日感言， 

在分享頭一篇之時，資料員卻意外地發現， 

新版本的 Google Earth 的拉線數字雖然經已作出改動，使到以往所有的拉線都似乎失去意思， 

但新的 4794 英里的拉線，竟然指向「以看太陽為食物」信息中， 

官方主日資訊中所唯一推介的兩個「食日地點」，就是「南生圍」和「黃金海岸」， 

而另一個地方亦竟然是牧師一家近年的新居。 

 

 

 

由於這個驚天動地的發現，日華牧師就在當日立即錄製第三篇「生日感言」， 

並於 2013 年 9 月 9 日，於栽在溪水旁播放， 

而這個新的 4794 英里的拉線，亦對錫安教會弟兄姊妹並努力實行「看太陽」的肢體帶來極大的鼓舞。 

明顯地，在 2012 榮耀盼望的信息，分享了 3 年多之久，神再一次以新的 4794 英里的拉線， 

印證日華牧師分享「以看太陽為食物」是神的帶領， 
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並不止一次以拉線這一種歷史性的方式印證教會，而是在短短四年內出現了兩次， 

這樣看來，神對錫安教會分享「2012 信息」的印證， 

竟然可以相同聖殿拉線 4794 英里的距離，兩次印證錫安教會的信息， 

就好像打開一個洋蔥，有幾重的意義。 

 

 

 

此外，當 Bob Jones 在 2009 年 9 月 5 日的榮耀列車預言， 

提到到了 2012 年之時，會有一個「時間錦囊」打開， 

當中會揭開一個歷世歷代以來所隱藏的智慧 Wisdom of the Ages。 

意想不到，到了 2012 年 5 月 20 日， 

日華牧師得知有關遙視者 ── Courtney Brown 所領導的 The Farsight Institute， 

以 YouTube 視頻向世人提出警告，在 2013 年 6 月 30 日前可能出現「全球性海岸線事件」。 

 

但由於事件並沒有在指定的時間發生， 

卻引發日華牧師分享已著手研究多年有關「時間的秘密」的信息， 

並在 2013 年 7 月初在中國內地錄影分享。 
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事件正好印證先知 Bob Jones 指在 2012 年，有一個時間錦囊會打開， 

而明顯這個歷世歷代以來的奧秘，就是「時間的秘密」這一套信息， 

時間上對應 2012 年 5 月日華牧師認知 The Farsight Institute 的信息， 

並且信息的題目「時間的秘密」亦印證「時間錦囊」的預言。 

 

2014 年 8 月 31 日，在「2012 榮耀盼望」第 238 篇， 

日華牧師解答策略家詢問有關第三次世界大戰將會出現的時序時， 

日華牧師分析，美國要挑起第三次世界大戰，必然要對付俄羅斯及中國。 

至於美國若要對付中國的話，亦必先以香港為目標。 

 

一個月後，9 月 28 日，香港出現「佔領中環事件」（簡稱佔中）。 

正當「佔中運動」使香港社會陷入混亂及兩極化之際， 

在 2014 年 10 月 19 日深夜，《錫安日報》在 YouTube 上載了一段名為「香港佔中事件分析與美國佔

領一個國家的 12 個步驟」的短片。 

當時，該影片屬於私人影片，只供內部傳閱。 

翌日，2014 年 10 月 20 日，影片才被公開。意想不到，影片隨即被坊間注視，並被大眾廣傳。 

直至 10 月 21 日，短片上載不足 48 小時後，它迅速累積超過 50 萬瀏覽人次。 

這次事件，成為《錫安日報》上載影片到 YouTube 的一個里程碑， 

甚至最終達至過百萬人瀏覽。 

 

 

  

然而，正當 2014 年 10 月 21 日深夜，「香港佔中事件分析」的短片剛剛突破 50 萬瀏覽人次， 

大部分香港人和政客認識到錫安教會製作的這段短片之際，  

日華牧師與資料員發現，由 1996 年 7 月 21 日錫安教會「雙氧水事件」發生當日， 

計算到 2014 年 10 月 21 日，竟然就是 6,666 日。 
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這意味著，錫安教會自 1996 年「雙氧水事件」一日之間在大眾傳媒上蒙上冤屈惡名後， 

一直遭被壓抑和經歷足足 6,666 日磨練。 

但就在 2014 年 10 月 21 日，相隔 18 年後，錫安教會卻在一日之間，被香港人廣泛地認識。 

 

然而，最為驚人的就是，廣為香港人所認知的「香港佔領運動」的主要據點： 

金鐘的告士打道、灣仔會議展覽中心以及銅鑼灣，正正是上文所說： 

五年前的 2009 年 12 月 20 日，錫安教會暫停主日，舉行的一次稱為「腳掌所踏之地必永遠為業行動」，

由教會內各家聚負責人帶領家聚成員，到香港島區域為我們腳掌所踏之地代禱的其中三個主力地點。 

 

然而，到了 2014 年 11 月 7 日，正當因佔中事件而令教會的信息被廣大香港市民接受， 

在尖沙咀海運大廈的聖誕燈飾，竟然和 2009 年 9 月榮耀列車的預言吻合。 

這是一輛懷舊火車的裝飾，並且標題是 Dream Express:Don’t miss the train ── 夢想號快車， 

不要錯失這一班列車。 

 

 

 

當日亦正正是《錫安日報》上載日華牧師所分享「2012 信息號外篇之佔中事件全面解構」的第一篇。 
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這正好對應五年前預言的內容，就是一輛榮耀列車將會到埗。 

列車上的座位只給予那些已經裝備成為牧羊人，去事奉神及教會的人， 

而不是為那些為自己而活的人預留的，而且他們的崗位是聖靈安排的。 

 

另外，「榮耀列車」就是神在末後日子的其中一個鑰匙 ── 在末後的日子， 

神的榮耀會充滿遍地，就如水充滿海洋一樣，這榮耀列車會帶來神榮耀的計劃。 

 

在這五年間，神帶領日華牧師和錫安教會，藉著研究《聖經》有關「2012 信息」的題目， 

使我們可以在香港無人能為佔中事件解困，卻因著佔中事件的短片，令香港人知道事件的真相。 

而這一個 2014 年的火車聖誕裝飾，就好像是喻表這一輛榮耀列車已經到埗， 

教會將會踏進神所呼召的最終 4794 定命，為香港帶來神的榮耀。 

 

 

 

再者，正因為佔中事件，日華牧師在 2014 年 12 月 21 日的 2012 主日信息向弟兄姊妹提出警告， 

亦剛巧是在 2014 年聖誕節期間，不要到香港人多聚集的地方， 

如許可的話甚至可以選擇到外地旅遊，因為 Freemason 所策動的事件， 

極可能把香港變成另一個烏克蘭，製造偽旗行動，在聖誕期間策劃恐襲事件。 

 

這正好對比之前所提到的 2009 年的聖誕那次「特別行動」，錫安教會一同為香港禱告， 

求神阻止恐襲事件的一個循環，而地點亦剛巧是發生佔中事件的港島區， 

可見神早於佔中事件的五年前已叫錫安教會預演這一個活劇。 

 

所以，從過去的五年間，讓我們認知到， 

神帶領祂的僕人，通常不會用平白的方法帶出完成的工作丶使命和異象， 

而是以謎語的方式給予祂的僕人。 
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當神的僕人得到這個謎語後，藉著研究神的話和各種知識， 

嘗試一步步解開這個謎語，就會發現神所給予的謎語， 

背後所隱藏的異象和使命，是極之巨大的。 

而神給我們的謎語就是「2012」，而謎底就是我們所認知這五年的真知識。 

 

為什麼神給我們的帶領是如此特別呢？ 

並且，當中存在許多層次，怎樣才讓我們尋找到那些意思呢？ 

我發現，原來神每當向人說一個很深奧、很重要的信息時， 

尤其是那時代的 Rhema 時，祂喜歡用謎語， 

就好像主耶穌用比喻向門徒分享天國的秘密， 

那絕對是當時代的 Rhema。 

當祂分享天國比喻時，仍未寫在《聖經》裡，那是 Rhema， 

其後才變成《新約聖經》。 

 

 

 

但主耶穌基督在分享這些比喻後，門徒問祂為什麼要用比喻， 

主耶穌說，用比喻的原因就好像謎語一樣，只讓他們知道。 

原來神將一樣很重要的事情分享時，祂是用謎語的方式去分享。 

因此，我突然間明白為什麼在過去多年， 

神確實有辦法篩走許多不願意付代價、又想「坐順風車」的人。 

 

因為謎語有一個特性，在我身邊的領袖或對一門徒便會知道。 

在那麼多年中，神往往給我謎題，英文：Puzzle（拼圖）。 

 

為何神會給我 Puzzle 呢？ 

我發現在我親身經歷這三十年， 

神給我不同的 Puzzle，一個接一個地堆砌解釋。 

開始的時候很簡單，及後越來越難， 

到最後，由上至天文下至地理，遠至政治、歷史，近至科技和免費能源， 

我都全研究了，才能解明這些謎題。 

因此，我便成長了。以前我可說是一個中學生的級數。 
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現在，神所給予聰明智慧已到一個級數， 

就好像神賜予所羅門的聰明智慧一樣，我慢慢在當中成長起來。 

 

舉例：曾有一次，神對我說︰「你知不知道創作歌曲是有秘密的？」 

神對我說創作歌曲裡面是有一個 Puzzle，這讓人能創作歌曲。 

神跟我說，在作曲方面其實是有一謎題，當解開後作曲便不是難事。 

祂跟我說：「你看看，為何所羅門可以作歌呢？」 

 

 

 

因著祂的這個提問，就成為我往後一年中的功課， 

直至一天晚上，在神的同在親自出現下，我就一次過解開了這個謎題。 

 

所以，過去多年，神不斷賜下不同的拼圖、謎題給我， 

但亦正因如此，你就能明白，為何過去多年中，會有這麼多人跌倒，離開神的旨意， 

這都因為他們是期待無需付出代價，坐享其成， 

他們會覺得，牧師，你不如立即告訴我們事情發生的正確日期和時間， 

讓我們用不著做那麼多。 

但我想讓你知道，神賜下這些謎題給我，裡面的確是與那日期及時間有關， 

但裡面是一個謎題，在剛開始時，我的確是不能立即解明， 

甚至有時候，一些拼圖是要以年，甚至是數以十年時間進行解讀的。 

 

就像我們當年分享「氧份療法」，神為何要我們說呢？ 

這謎題直到此時此刻，今天的我們才知道謎底是什麼， 

原來，如果我們當時不開始分享，那麼今日我們便不能成為約瑟。 

我們為什麼要在 1996 年 10 月 13 日分享 Paul Cain 的那篇信息？ 

接著在 10 月 20 日，分享第一篇的約瑟民眾呢？ 

當時的我確實不知道原因，但經過時間的洗禮，在十多年後才知道， 

原來神是用當時的時間來印證我們是完全一天都沒有偏差，走在神的旨意中。 

這一切本身都是一個謎題、拼圖，當等候時間來到便能解開， 

我不能在神給予一個謎題時，在解讀的第一天便要知道全部答案。 

但有些人，他自己的智商、聰明甚至神的同在，連我所擁有的一半程度都還未有， 
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他就急不及待的批評，質疑我所說的為何不是第一次說就必定應驗。 

但事實上，我只是剛開始進行解讀而已， 

每一個曾經解謎題的人都知道，當你開始解一個謎題時，你都會盡可能去解明它。 

一開始時，你只會知道一點點， 

但在一年後會知道多一點，再十年後便能知道更多。 

但若這是神給予的謎題，那麼即使是二十年後，你都未必能夠完全解明， 

但整個過程中，正正顯示你是有所成長了。 

 

 

 

所以，在過去多年，神是一個謎題接一個謎題的賜下來， 

就像現在這套「2012 榮耀盼望」信息，其實都是神所賜下給我的一個謎題而已， 

就是在我生日那天，神賜下「2012」這數字給我，要我查考。 

 

其實，在分享「2012 信息」的一至兩年前，袁大明曾跟我談過這問題， 

另外也有一些其他教會的人，特意約我在機場傾談， 

詢問我「2012」應如何理解？ 

當時我一直都沒有感動去查考， 

直至神在 2009 年，讓我有感動查考時，才教我感到震驚！ 

 

現在你們所聽到的這套「2012 榮耀盼望」信息， 

全部的題目都是用這個方式查考所得的。 

例如「拉線」不是我隨己意找出來的，因為《聖經》中是有拉線的原理。 

但當你拉線至 GIZA 的那三個金字塔，分別得出 2009、2012 和 2016， 

這幾個數字都同樣出現在美國的一元紙幣上， 

那樣，我們便一定需要分享拉線，也一定要分享美國的一元紙幣了。 
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你現在所聽的整套榮耀盼望信息，當中一連串題目全都牽在一起， 

包括我們所分享有關天上星宿所代表的時間。 

包括我們所說，關於天上的星宿，代表的時間。 

因為到 2012 年，我們進到「水平新世紀」， 

這亦是《聖經》說，神真的把這些時代（Dispensation）去寫在《聖經》， 

因為《聖經》所寫的 Dispensation，這個字只是針對黃道十二宮， 

它們的歲差運動，到了哪個世紀，所以我一定要說。 
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但因為 2012 就是開始了一個新的世紀。 

現在你所見的都來自一個謎題，當謎題解開後，你發覺原來揭開這麼多的事情。 

 

影片：「2012 信息」所分享的題目都與 2012 這一個年份數字 

有關在 2015 年 1 月 18 日的「2012 榮耀盼望」信息中，日華牧師分享到， 

雖然過去五年所分享的「2012 信息」題目眾多， 

但每一個題目的來源，都與「2012」這一個年份數字有關。 

 

 

 

早於 2007 年，當日華牧師為到神賜予的「說的聚會」啟示，正舉行了第八次說的聚會， 

亦正計劃於紅磡香港體育館舉行第九和第十次說的聚會之際， 

有些日華牧師在錫安教會外的朋友和基督徒， 

卻因為得知有關 2012 年末世的信息而詢問他的意見。 

當時，日華牧師正傾全教會人力物力籌備「說的聚會」，並未有著眼於 2012 年的資訊， 

及至因這些人的提問，就開始著手研究 2012 這題目。 
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那時候，他才發現，原來「2012」是代表啟示錄時代、七年大災難時期的來臨， 

並且人類歷史中很多的謎團，都可以用「2012」這一個數字來解開。 

於是在五年多前，2009 年 9 月 5 日國際先知 Bob Jones 所發表「榮耀列車」預言的印證下， 

日華牧師開始分享「2012 榮耀盼望」信息。 

 

在 2015 年 1 月 11 日的「2012 榮耀盼望」信息的其中一段短片： 

5 年回顧（2）以信心回應「2012 榮耀盼望」信息裡面， 

已經詳細列出日華牧師於過去五年多所分享與 2012 有關的多個題目和內容。 

 

例如：亞森一族密碼（Simpsons Code）、聲頻創造和拉線、 

48 小時審判、DNA 的秘密、麥田圈、偽造登月事件和月亮及火星的秘密、 

11 的秘密、7 的秘密、23 的秘密、911 事件、瑪雅年曆、超頻、 

人性兩極化、深藍兒童、聖經密碼、易經 Timewave Zero、 

黃道十二宮對應地球的關係、大金字塔的秘密、 

用天文學打開《啟示錄》的「星際‧啟示錄」、 

日本 311 大地震和福島核洩危機、 

如何得著野牛之力、燔祭的秘密、 

各個古文明對伯利恆之星的記載、 

Kolbrin Bible 和 Planet X、地軸轉移、Killshot 級數的太陽風、 

Webbot、Remote viewer（遙視者）、 

死後復活經歷（Near death experience, NDE）的見證和古代預言、 

「全球性海岸線事件」和隕石墜落的預測、 

各種求生智慧、健康常識及以看太陽當作食物、 

投資白銀和比特幣、時間的秘密、基因工程人類 2.0 的陰謀、 

第三次世界大戰與大迷惑、偽旗行動和假新聞、「香港佔中事件分析」， 

還有遍佈在整套「2012 信息」中，有關共濟會、光明會、天主教、古文明建築、 

埃及羅馬和希臘神話所代表的真正意思、美國立國的真正歷史， 

以及美國對比《啟示錄》中的大巴比倫等等。 

以上各個題目，都是從研究「2012」這個數字跟《聖經》和世上各種真知識的關係而找到的。 

 

例如： 

第一個和 2012 有關的信息，就是錫安教會肢體已經非常熟悉的榮耀列車預言， 

當中提到在 2012 年會有一個時間錦囊打開，裡面隱藏著歷代歷世的智慧（Wisdom of the Ages）。 

另外，日華牧師之所以開始研究「聲頻創造」及黃道十二宮對應地球的關係， 

亦是因為研究「2012」年這一個數字。 

 

在 2010 年 3 月開始分享的「聲頻創造」， 

提到神用聲音去創造，並維持整個宇宙的法則和運行，所以用天上星宿的排列， 

對應地球的地圖，便知道該地區會在甚麼時段發生甚麼事件。 
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例如：美國對比天秤座、處女座及獅子座，Giza 金字塔對比獵戶座， 

墨西哥國旗對比烏鴉座，以及西班牙直布羅陀對比雙子座。 

 

《聖經‧啟示錄》亦記載，主耶穌打開四個印的時候， 

分別叫天上的四匹馬去到神寶座的四活物身邊， 

這四隻活物的外形分別好像獅子、牛犢、人和鷹。 

再者，當摩西帶領以色列人出埃及時，最接近會幕四邊的四個支派， 

也是以獅子、人、牛和鷹作為旗幟徽號。 

原來，四活物和地上會幕的建成，都是以神在天上所建的會幕作為藍本， 

就是天上黃道十二宮的其中四個星座。 

 

 

 

當到了 2012 年的春分、夏至、秋分和冬至， 

太陽分別由水瓶座、金牛座、獅子座和天蠍座升起， 

正好對比四活物和會幕旗幟。 

 

甚至，到了 2012 年 12 月 21 日瑪雅年曆的終結日，即是現今這個時代， 

太陽是從銀河系的中心升起，這是 13,000 年都不會發生的景象。 

並且瑪雅年曆所指出的超頻，亦在 2012 年之後到達頂峰。 

日華牧師研究瑪雅年曆，同樣是因為研究 2012 年這一個數字。 

他並因此發現研究中國易經的 Terrence McKenna 指出，在 2012 年會到達零點 Timewave Zero。 

 

除此之外，在美國一元鈔票背面，有兩個美國的大國璽，在左邊的著名大金字塔國璽， 

原來是一個預言敵基督出現年份的徽號，並和 2012 年有關。 

這個徽號隱藏著共濟會、新世界秩序、埃及大金字塔、瑪雅年曆、 
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埃及邪神荷鲁斯的「全視之眼」和 2009、2012、2016 三個年份。  

 

 

 

大金字塔國璽亦對應瑪雅年曆所指，由 1776 年開始，會經過最後 12 個、每個約 19.48 年的 K’atun

循環，而金字塔第 13 層就是荷魯斯的「全視之眼」，由 2009 年至 2012 年，並於 2016 年完成。  

 

 

 

甚至，位於埃及的 Giza 大金字塔、聖殿拉線的距離同樣代表 2009、2012 和 2016 年。 

Giza 大金字塔的高度和圓周，都對應美金的大國璽所隱藏 2009、2012 和 2016 三個年份。 

而日華牧師亦是因為研究 2012 年這一個數字，開始研究大金字塔和美金大國璽的資料。 
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還有，日華牧師曾分享，到了 2012 年，人類會誕生第三條 DNA， 

麥田圈亦印證人類的松果體由 2012 年開始打開。 

這個題目同樣是因為研究 2012 年這一個數字而開始。 

 

 

 

此外，在 2011 年 2 月，日華牧師開始分享 Webbot 的預測。 

在過去的十多年間，Webbot 可以說是非常準確， 

包括：911 事件、2004 年南亞大海嘯、2005 年颶風卡特里娜， 

甚至在 2011 年 1 月預測輻射將會污染整個地球， 

隨著 2011 年 3 月 11 日發生的日本大地震，引致核電廠輻射外洩事件，都準確地應驗了。 

 

但早在 10 年前，Webbot 已經預測：2012 年會是人類面對最大轉變的一年。 

因此，日華牧師在「2012 信息」中分享 Webbot。 

Webbot 更在 2012 年，對 2012 至 2020 年人類世界的轉變作出預測， 

這些預測都在過去的三年逐步應驗。 

而對 Webbot 的分享，同樣是源自研究 2012 年這一個數字。 
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另外，在 2011 年 3 月，日華牧師開始分享「金燈台詩篇」，也是因著研究 2012 年這個數字。 

《詩篇》111 至 117 篇代表 2011 年至 2017 年，其中就包括 2012 年。 

《詩篇》111 篇提到，在 2011 年會有一群人加入神的決策團， 

因這群人得知 sohd 級數的智慧，就是稱為秘密的智慧。 

 

 

 

事實上，藉著過去 30 年神賜予的啟示，加上由 2009 年 12 月開始分享的「2012 榮耀盼望」信息， 

明顯地，錫安教會就是那一群得到 sohd 級數智慧的人，是末後日子裡面約瑟級數的秘密揭示者， 

時間上亦吻合《詩篇》對應的 2012 年。 

 

 

 

另一例子，就是日華牧師早在 2009 年 12 月的「2012 信息」籌備營中， 

已經分享到 Planet X 將會在 2012 年逼近地球。 
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踏入 2012 年 4 月，日華牧師分享 Planet X 和 Kolbrin Bible， 

Kolbrin Bible 提及過去兩次 Planet X 來臨所導致的挪亞大洪水及《出埃及記》所記載的十災， 

世界各國的古文明，都確切地用文字將事件記錄下來成為歷史。 

兩次事件亦留下眾多考古遺跡，包括：冰封在西伯利亞的五百萬隻長毛象， 

證明在 3,600 年前，地球確實經歷地軸轉移的災難。 

 

《聖經‧啟示錄》預言，其中一個導致七年大災難的原因，就是由於星體接近，甚至撞擊地球。 

而日華牧師分享 Planet X 再次逼近地球，同樣是因為研究 2012 年這一個數字。 

總括過去五年間所分享的「2012 信息」，題目雖然眾多，但分享每一個題目， 

都是和「2012」這一個年份數字息息相關。 

 

譬如「星際‧啟示錄」，《啟示錄》本身就是世上一個最大和沒人解通過的謎題， 

因為《啟示錄》是封印了的，只有羔羊才配得打開， 

亦即主耶穌基督所恩膏的，才可以打開一個又一個的印，然後地上會發生一個又一個的災， 

這是《啟示錄》記載的，但現在，我們正在做這事情。 

 

 



20150118   www.ziondaily.com 
 

 
 47 

現在大家就會明白，為什麼在我們教會當中發生很多事情？ 

雖然我分享的時候，很多的明白浮現出來，但同樣亦有很多未知之數。 

因為神給了我一個謎題，然後我就和大家一起開始這個旅程。 

不論是「雙氧水」、「星際‧啟示錄」或者「榮耀盼望」，我在分享的時候， 

其中一個最大的一個謎題就是，我從沒想過原來這是神給予我們的時代計劃。 

因為，到那個時間出現的時候，竟然有這麼多難以置信的印證， 

譬如《星際‧啟示錄》這齣電影上演的日期， 

又如「榮顯列車」在我們正式全面分享「佔中」信息的當日來到香港， 

並且在當日亮燈，甚至因為這些謎題，導致有如此多美麗的誤會。 

 

就是因著這些謎題，讓我們經歷美麗的誤會。 

例如我們在研究 Elenin 的時候，在說「全球性海岸線事件」， 

因《聖經》裡有記載第六印的時候會出現眾山嶺海島移位的情況， 

又吻合 The Farsight Institute 和 Webbot 的很多預測和預言。 
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接著 Elenin 出現，如我所說，它的名字的意思是「日華」， 

它最光的時候是 9 月 1 日，而它的近日點就是 9 月 11 日。 

 

 

這是一個謎題而已，但卻是最接近的謎題，是一個不容忽視的訊息。 

於是我以最接近的方式去估計。 

因為很多時候，神要我們按這個最接近衪的信息去作出一個估計，作出一個信心的回應。 

神讓我們以最接近衪的信息去作出估計及回應，這就是信心的回應。 
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難道神將七個節期給予以色列人的時候，就在第一天， 

他們出埃及、遭遇十災、神擊殺長子的時候， 

已經告訴他們那隻羔羊是喻表主耶穌嗎？ 

那不是一個謎題嗎？難道我們不可運用信心嗎？ 

神要我們運用信心，所以摩西一定是敵基督？ 

為什麼我們不知道那隻是逾越節羔羊，是 1,500 年後的主耶穌？ 

 

 

 

神從那時候已經給予我們這個謎題，但在什麼時間才打開？ 

就是在施洗約翰來的時候，說：「看啊！神的羔羊除去世人罪孽」，那時才打開的。 

所以在歷史上，神豈不是用很多謎題，而產生了很多美麗的誤會。 

原因是什麼？這驅使我們動用信心。 

在謎題還沒解開之先，我們要運用我們的信心去回應我們所知的，從而得建立。 

 

所以，我們發現整套信息也十分有趣，雖然是謎題，而我會盡力去解開。 

原來我們所有的信息，真是一日也沒有偏差。 

換言之，那些美麗的誤會，其實也是神預定的。 

因為在這「一日也沒有偏差」當中，還牽涉到我們的大旅行及其他一些事件。 

並且，主日信息的長與短，甚至有時候會暫停， 

眾多龐大的變動，也夾雜在這數年之間的信息中， 

但卻連每一星期及一天也沒有徧差。 

 

影片：過往 5 年所有行動讓「2012 信息」一天也沒有偏差 

「2012 榮耀盼望」信息經已分享超過 5 年了， 

信息不單吻合先知 Bob Jones「神榮耀列車 God’s Glory Train」的預言， 
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更打開「時間錦囊」（Time Capsule）， 

就是歷代歷世以來所隱藏的智慧（Wisdom of the Ages）。 

當中，日華牧師按著神的感動，揭示眾多奧秘。 

 

 

 

截至 2015 年 1 月 18 日，共播出 258 篇「2012 榮耀盼望」信息。 

其實，信息自第 2 篇開始，經已採用預先錄製的方式。 

有部分信息，更預先在播放前一年錄影。 

期間亦有多篇號外篇信息加插， 

於是，令「2012 榮耀盼望」信息按著非預定的次序播放。 

 雖然如此，信息的播放次序，竟然在神極之巧妙的安排之下， 

一天也沒有偏差地，完全吻合了神時代的計劃。 

  

例如由 1996 年錫安教會經歷雙氧水事件， 

至到 2014 年 10 月 21 日，教會將「香港佔中事件分析與美國佔領一個國家的 12 個步驟」短片上載

至 YouTube，共相距了 6,666 日，錫安教會經歷神的 6,666 日試煉後，神讓我們有如約瑟出監一樣，

讓「2012 榮耀盼望」信息被普遍香港人及傳媒認受，並且不斷廣傳，甚至刊登於報章上！ 

 

https://www.youtube.com/watch?v=qyqKDomSeUk
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而且，事件更吻合 18 年前，於 1996 年 10 月 20 日， 

日華牧師分享「摩西詩篇第 114 篇約瑟民眾的教訓」第 1 篇的教導。 

 

 

 

踏入 2014 年 10 月之後，錫安教會和「2012 榮耀盼望」信息， 

就如昔日約瑟擁有的智慧一樣，開始對我們的城市和國家建立深遠的影響力。 

此外，美國科幻電影 ── 《星際‧啟示錄》的首播日期， 

亦與四年前，「2012 榮耀盼望之星際啟示錄」信息的首播日期相同，也是 11 月 7 日。 

電影《星際‧啟示錄》的名字不但與我們的信息完全相同， 

甚至連電影的內容都是講及「時間」的特性。 
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再加上，「2012 榮耀盼望」信息分享後， 

當中的內容曾多次在接著的一星期裡在現實中發生， 

例如：小布殊來港、牛掉入坑、長毛象遺骸來港展覽等。 

  

踏入 2014 年末，神親自向我們揭示，過往 5 年信息全部的內容和編排， 

確實是神指定性的帶領，一星期都沒有多，一天也沒有少。 

每一篇信息，每一個題目，每一篇大綵排及各種逃生智慧的教導， 

都好像一塊塊拼圖，堆砌起來，完全吻合了神的時間表。 

  

除此之外，「2012 榮耀盼望」信息亦提醒我們不可只是聆聽， 

還需要有切實執行，起來行動。 

為執行神藉著信息給予我們的吩咐， 

曾經在某些主日，教會暫停播放信息， 

而舉行了一些「特別行動」，好讓弟兄姊妹實踐真理！ 

再加上，按著神的帶領和編排， 

因應固定主日聚會地點九龍灣國際展貿中心的調動， 

在 2011 年 4 月開始，主日聚會開始轉為於家聚聚會地點（簡稱 Base）舉行。 

其中，屯門聚會 Base 更分 3 堂播放主日信息。 

所以，有別於九龍灣一堂聚會，每星期在 Base 播放的「2012 榮耀盼望」信息的長度， 

都需要嚴格限定。 

 

 

  

過往 5 年裡，在多次多方非人意的安排底下， 

主日信息內容有長有短，一時加插號外篇信息，一時又暫停播放主日信息。 

在種種調配及安排之下， 

最終，每一篇「2012 榮耀盼望」信息播出都是一日也沒有偏差地吻合神的時間表，實在十分奇妙。 

  

究竟過往 5 年裡，大家還記得有多少次暫停播放信息呢？  

當時，全教會又有甚麼「特別行動」來回應神呢？  

原來在過往 5 年，合共 258 篇「2012 榮耀盼望」信息之中， 

共有 9 個星期暫停播放「2012 榮耀盼望」信息。 
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第 1 次暫停播放「2012 榮耀盼望」信息， 

就是當 2009 年 12 月 13 日，日華牧師分享首篇「2012 榮耀盼望」信息， 

因著「亞森一族密碼」（Simpsons Code）驚人的警告， 

及預告香港將會是 Freemason 計劃謀害的城市， 

所以教會決定在接著的星期日， 

於 2009 年 12 月 20 日舉行了一次「特別行動」， 

稱為「腳掌所踏之地必永遠為業行動」。 

當日教會不設主日聚會，安排了各家聚負責人帶領家聚成員， 

到香港島區域為我們腳掌所踏之地代禱。 

 

 

 

全教會主要分作兩隊： 

1. 第 1 代至 11 代家聚：由尖沙咀碼頭出發，乘船往中環 IFC 及立法會附近。 

2. 第 12 代至 23 代家聚：由金鐘地鐵站出發，步行經往灣仔會議展覽中心至銅鑼灣。 

大家有沒有發覺，原來這次腳掌所踏之地代禱的「特別行動」的地點， 

正正是 2014 年「香港佔領運動」的主要據點：金鐘的告士打道、灣仔會議展覽中心以及銅鑼灣。 

 

相信，神正正應允了我們 5 年之前的代禱，瓦解了 Freemason 今次對香港的陰謀。 

可見，神的確帶領著錫安教會，讓我們擁有先知先覺的恩賜。 

 

第 2 次暫停播放「2012 榮耀盼望」信息，就是 2010 年 4 月一連四天的音樂營， 

而且接著 2010 年 4 月 4 日主日當日，音樂營完結之後， 

教會在香港機場展覽館舉行第一次的「新酒恩膏佈道音樂會」， 

神的恩膏由音樂營延續至音樂佈道會。 

當日敬拜讚美之後，接著就播放福音電影《一圓四角》， 
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短短的一齣電影，竟使人的心被軟化。 

在電影播放後，有非常多的人願意決志信主及接受「恩賜運作」，場面令人感動。 

 

 

 

 

第 3 次暫停播放「2012 榮耀盼望」信息， 

就是 2010 年 5 月 9 日，由於九龍灣展貿聚會場地問題， 

全教會按著神的帶領，總動員舉行了一次傳福音行動 ── 「新酒恩膏街頭佈道」， 

這是一次嶄新的傳福音模式。 

聚會後，不單設有區域性策略街頭佈道， 

再配合聚會地點的詩歌彈奏及恩賜運作隊伍，帶領人決志信主認識神。 
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當日主日共分兩個地點， 

包括尖沙咀街坊福利會，早及午兩堂聚會；另一個聚會地點太子明愛中心一堂聚會。 

這天，教會共為到 219 人恩賜運作，而帶信主人數是 268 人！ 

  

第 4 次暫停播放「2012 榮耀盼望」信息， 

是 2010 年 8 月 8 日，教會按著神的帶領舉行了另一次「新酒恩膏街頭佈道」， 

全教會傳福音戰士起來行動，兵分兩路，分別前往太子道明愛中心及馬鞍山一間書院。 

傳福音的隊伍在川流不息的人流中，不斷傳揚神的真實和救恩， 

這次的傳福音更給予弟兄姊妹機會操練神所賜的恩賜。 

當日，教會共為到 157 人恩賜運作，而帶信主人數是 198 人。 
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除此之外，踏入 2010 年 8 月之後， 

教會亦應驗先知 Bob Jones 發表的一份「變革或叛亂」的預言。 

其中一些過往資深事奉者因與教會的看法不同、 

不認同「2012 榮耀盼望」信息， 

甚至與「詩篇 133」合一的真理相違， 

故此遭解僱或主動辭退，更相繼自行離開教會。 

 

 

  

後來，在 2010 年 8 月，全教會小型家聚系統按著神給予的策略， 

演進成今時今日「百人家聚」的模式， 

讓各個家聚轉被策略家及教會最優秀領袖帶領， 

大大發揮弟兄姊姊身上的恩賜和潛能， 

讓弟兄姊姊在世界的末後日子超頻成長，完成神給予各人的呼召。 

事實上，「百人家聚」的誕生， 

亦是為到日後「2012 榮耀盼望」信息的行動和工作， 

提供更有效的溝通和執行力的基礎。 
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不單如此，正正因為「百人家聚」的誕生， 

讓全教會將所有家聚聚會地點重新整合， 

組合為現有 4 個較大型的家聚聚會場地， 

為日後播放「2012 榮耀盼望」信息的新主日模式，預先作出了準確的部署。 

可見，此舉同樣讓「2012 榮耀盼望」信息一天也沒有偏差，跟貼神的時間表。 

甚至乎，在此期間教會內發生的「人事變動」，不單有國際先知預言印證， 

原來亦都是神計劃的一部分，是神策略性的部署， 

以製造出「2012 榮耀盼望」信息一日也沒偏差的傳奇。 

 

至於，第 5 次暫停播放「2012 榮耀盼望」信息就是 2010 年 10 月 17 日。 

教會在灣仔伊利沙伯體育館舉行為期兩日三場大型「新酒恩膏佈道音樂會」， 

其中所播放的兩場福音電影，令不少人都產生了很大的共鳴。 

當時，教會亦製作了「2012 榮耀盼望主日信息」精華短片 VO，簡介信息的內容。 

 

 

 

第 6 次暫停播放「2012 榮耀盼望」信息， 

2010 年 12 月 12 日，教會在九龍灣展貿中心舉行兩堂電影《瑪雅怨曲》佈道會， 

電影《瑪雅怨曲》是教會為了配合「2012 榮耀盼望」信息 ── 瑪雅年曆的題目， 

而同心製作的連續劇的電影。 

《瑪雅怨曲》給予我們一個吻合「2012 榮耀盼望」信息的反省： 

「時光，不會倒流，作過的選擇再也不能改變…… 

面對末世的十字路口，人可以作出正確選擇嗎？」 
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所以，回顧過往 5 年，原來製作電影《瑪雅怨曲》及藉此傳福音帶人信主， 

都是神一早的計劃和帶領， 

使「2012 榮耀盼望」信息一日都沒有偏差，完全踏入神的時間表之中。 

  

另外，第 7 次暫停播放「2012 榮耀盼望」信息， 

就是在 2011 年 4 月 10 日，由於 2011 年 4 月至 6 月份主日聚會場地出現眾多變動， 

導致教會未能如常在九龍灣展貿中心舉行主日聚會。 

有見及此，教會按著神給予的智慧作出了多個策略性的部署，其中， 

就是在 2011 年 4 月 10 日，教會首次在屯門及旺角 Base 舉行主日外展。 
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藉著經已實行的「百人家聚」模式，教會率先在各個 Base 試驗主日聚會的可行性。 

「百人家聚」模式，讓傳福音及恩賜運作亦可以以家聚為基本單元， 

使機動性和彈性都大大提高。 

當天的傳福音，教會共為到 192 人進行恩賜運作，帶領歸主人數為 251 人。 

 

事實上，這一次嶄新的 Base 主日聚會模式， 

成了日後 Base 主日聚會及播放「2012 榮耀盼望」主日信息的第一步。 

結果，約一個月後，2011 年 5 月 29 日，教會首次分三堂，在各個 Base 舉行主日聚會， 

為了使三堂聚會的時間不相干涉，「2012 信息」必須設定在約兩個小時的信息長度。 

 

 

一年之後，由 2012 年 4 月開始，全教會正式全面採用 Base 進行每星期的主日， 

再配合平均每月一次在九龍灣展貿中心進行的一堂主日。 

在一堂主日聚會中，信息更可以長達 3 個小時。 

所以，「2012 信息」的次序變得更為複雜，完全沒有人意可以預定得到， 

只有駕馭時間的神可以全然掌管。 

 

至於第 8 次暫停播放「2012 榮耀盼望」信息就是在 2011 年， 

因著 Elenin 彗星逼近有可能出現危險， 

全教會為了回應「2012 榮耀盼望」信息，起來切實行動，作出預備。 

故此，在 2011 年 9 月 25 日，信息暫停播放一次， 

好讓弟兄姊妹全力預備這次國內大旅行。 
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過往 5 年間，最後一次暫停播放「2012 榮耀盼望」信息， 

就是在 2011 年 12 月 18 日， 

是過往 5 年最後一次「新酒恩膏街頭佈道聚會」的主日， 

弟兄姊妹因著「2012 榮耀盼望」信息的迫切感， 

份外熱切地向未信主的人傳福音。 

當天，我們共帶領 189 人信主認識神。 

 

 

 

該星期教會總動員傳福音後，一連兩個星期， 

2011 年 12 月 25 日及 2012 年 1 月 1 日， 
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按著神的帶領，教會舉行「2012 榮耀盼望」信息的唯一一次「聖餐聚會」。 

2012 年 1 月 1 日，當天全會眾領受「聖餐的餅和杯」， 

記念主耶穌基督為世人所成就的「救贖」。 

 

 

 

回顧過往 5 年，神對錫安教會的眷愛和帶領實在都是絕非偶然， 

尤其「2012 榮耀盼望」信息， 

每一篇信息、每一次嶄新的行動和每一次所作出的預備及大綵排， 

沒有一次不是神的預定，好讓我們絕對跟貼著神的時代步伐， 

一天也沒偏差地完成我們的時代「終極呼召」。 

 

究竟這些美麗的誤會，神是否想要我們動用信心？ 

可是，有人當聽到需要動用信心，便不信了， 

說：「日華，你一定有問題，你離開了神。」 

但正如我所說，感謝主！ 

當時我沒有說，其實，我每一次只是將神給我的謎題一個又一地解開。 

但任何人在解謎的時候，開始時是不會完全理解，沒有人是完全知道的， 

因為有些事情是神不容許知道的。 

就像神從來沒有容許以色列人在出埃及時，於 1,500 年內守逾越節時， 

知道那羔羊就是主耶穌，神從來沒有容許。 

若神容許他們知道的話，希律早已殺掉主耶穌，不是嗎？ 

 

感謝主！正如我們曾經分享過的， 

你們應該再次拿回我們過去數年所分享的信息，重新作出回應， 

因為當中有許多分享，你們當時聽信息的時候，會認為我是自圓其說。 
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但我告訴你，我從來不會這樣做的， 

我每次也是在絕對相信的情況下告訴你們，我所相信並認為最好的事情， 

然後一起去做，多年以來也是這樣。 

並且，往後若有更好的解釋，我會按照那個更好的解釋與大家分享， 

這才使我們的信息連一篇也沒有偏差，全然在神的旨意中。 

 

神想讓你們知道，現在你們所聽到的信息，這麼多年以來也沒有出於人意， 

全是神為了在衪將要再回來的這時段裡塑造我們，將神的時代 Rhema 說出來。 

記著：我們整套信息就是在說一個概念，就是我們這一代將要進入七年大災難， 

而神呼召我們教會吹角，告訴世人被提的日子將到，我們將要被提， 

並且，基督徒被提以後，剩下的人要作什麼。 

其實，我們整套信息就是在說這一點，神一直在証明這點是真實的。 

 

我們將要進入七年大災難，然後被提。 

並且，現在是吹角節，我們不斷在預備人們在我們被提之後應該如何自處。 

 

第二章：總結感言 

我相信，其實在這數年當中，大家已經習慣了我們教會的信息。 

所以，我們已經不知道全世界其他所謂的「先知」， 

繼續他們自己過去的步伐，他們究竟到達了什麼程度呢？ 

如果你聽 Rick Joyner 在近期所傳講的信息，到底是傳講什麼呢？ 

他在教導別人去預備三個月至半年的糧食，目的，當然是為了災難。 

當預備好這三個月至半年的糧食，接著是為你身邊的人去預備糧食。 

事實上，James Bakker 在出監之後，所做的工作便是幫助別人儲糧。 

 

我想讓你們知道，我們早在 2009 年的時候，已經分享得十分仔細。 

John Paul Jackson 的一生，神已經說明，他是為了去預備分享「七年大災難」， 

但大家也看見 John Paul Jackson 去教自己的員工預備儲電池，去度過接下來的災難。 

如此，你能夠知道，神所給我們的方向是多麼的特別。 

 

影片：2012 信息比先知更先（Rick Joyner 預言） 

2015 年 1 月 18 日的「2012 榮耀盼望」主日信息裡面， 

日華牧師提及，最近國際先知 Rick Joyner 於講道時， 

勸說弟兄姊妹要為將要來臨的災難作出預備。 
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以下影片就是國際先知 Rick Joyner 於 2014 年 10 月 17 日， 

分享一篇名為「為 2015 年預備的 3 個方法」： 

第一、為自己及家人儲備 6 星期至 3 個月的糧食，及過濾食水的裝置； 

第二、為鄰舍預備、藉此收割，帶他們信主； 

第三、為其他地方、國家預備及收割他們。 

 

YouTube 片段： 

Now, so level one, let’s do think of provision 

我們第一考慮是糧食上的預備 

 

I’ve been telling our congregations for about eight years now have, start with six-week supply of food and 

water try to get it to three-month supply for your family, you and your family and then keep on building it 

until you can start helping some of your neighbors. 

過去 8 年我一直也有向會眾提及，從預備足夠 6 星期用的食物和水開始，到擁有足夠你和家人 3 個

月的糧食，然後繼續預備到足夠幫助鄰舍。 

 

I said don’t you have do this all at once but if you can do it all at once, do it but you know we started a 

while ago. 

我重申，不用一開始就預備所有，當然如果你有能力，可以這樣做，而我們已開始了一段時間。 

 

I said just buy a couple extra cans every time you go to the store that will store, or something and just build 

your storehouse. 

我曾說，你們每次購物時，可以額外多買兩個罐頭，並存起來慢慢建立你們的倉庫。 

like Joseph and be prepared. 
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像約瑟那樣預備充足， 

 

But now a lot of times passed and some of this stuff is coming upon us. 

現在經過一段時間後，有好些資料來到我們手上， 

 

We need to really consider you know, and very intentionally have in provision of food and water. 

值得我們認真考慮，尤其針對預備食物和水方面。 

 

Now we’re going to provide a catalog too. These sources, you know, these buckets that Jim Bakker is 

selling if you can get it from him, do it, order them. It is one of the best deals for food. 

我們將會提供一個目錄給大家，當中有來自 Jim Bakker 的桶裝食物，如果你能夠從他那裡買到的話，

可以訂購，在食物方面那是最佳選擇之一。 

 

and I was shocked the food is good. I thought this is going to be like those MREs and it is going to be, you 

know It is unbelievably good tasting food. 

尤其食物的質素上是令人驚喜的，我以為那會如同美式軍糧般，大家都明白那味道是如何，但它竟

然是超乎想象的好吃。 

 

They serve it in their restaurant there at it's called Morningside. 

甚至在他們的餐廳中也有供應，叫作「Morningside」， 

 

you know Jim Bakker’s place out at Branson. 

在布蘭森那邊 Jim Bakker 的餐廳， 

 

You know, if you can get those, that’s great. 

如能買到的話，就好了。 

 

We’re going to be offering the same things they offer to let us, you know, order from the same places pass 

on the same great deals. 

我們將會提供同樣的貨品，讓大家在同一地方訂購，享有同樣的優惠。 

 

You go out there and find it for retail you’re going to be paying a whole lot more. We’re going to do that 

too, for people’s convenience that we’re building a catalog of resources that people can quickly and easily 

do this and inexpensively, or less expensively. 

如果你到零售店購買，那裡的價錢要高出許多，同樣，為了方便大家，我們正在整理一個物資目錄，

讓大家能夠快捷和簡單地預備，以便宜或相對便宜的價錢完成。 

 

Water filters 

食水過濾器 
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Now, you know, we've been distributing Seychelle water filters and these are some of the most incredible 

things on the Earth, but every missionary should have this, because you don’t know where you’re going in 

the world what water has in it and you can drink out of these filters. 

我們正在分銷 Seychelle 過濾器，這是世界上最神奇的裝置之一，所有差傳組織都應該擁有這東西，

因為你們可能會到世界任何角落，無論水質如何，你都能夠以這種過濾器喝水。 

 

and you know, they took it out to this lake and some of our guys drank water out of our lake out here. 

你看有人把它帶到這個湖上，並喝我們這個湖的水。 

 

Have you seen that lake? 

你們看到這個湖嗎？ 

 

With all the geese and everything, you know, it's too natural for me but they drank right out. 

那些鵝和其他一切，對我來說太天然了，但他們竟可喝下去。 

 

Now these Seychelle water filters you can get the straws that totally filter the water and you get the little 

cups. 

這類 Seychelle 過濾器，有吸管的，它會完全把水過濾，也有小型杯裝。 

 

You see a lot of our people walking around with them drinking out of them all the time. 

你可以看到我們許多人都隨身攜帶，用它來喝水。 

 

This is what they found, this was a study done. It reduces your pH level to drink through the Seychelle 

filters. There is a level that your pH level is reduced to that cancer cannot grow in your body. 

因為有研究發現，Seychelle 濾水器能夠降低人體酸鹼度，當酸鹼度下降到一定水平時，癌細胞就不

能夠在體內生長。 

 

And these are effective for doing that. 

這款濾水器對此非常有效， 

 

That’s why our people are drinking from them all the time. 

所以我們許多人經常隨身攜帶來喝水。 

 

So, things like that, very inexpensive we need to start thinking this way OK? 

而這些東西都不昂貴，我們要開始從這方面思考了，明白嗎？ 

 

Other resources 

其它資源方面 
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but after ourselves, number two preparedness we’re going to be teaching on all these levels is love your 

neighbors. 

考慮到自身需要後，第二要預備的，也是我要全面教導大家的，就是愛你們的鄰舍。 

 

Jesus replied, “Love the Lord your God with all your heart”. 

當耶穌被問到最大的誡命是甚麼時， 

 

when he was asked the greatest commandment. 

祂曾回答說要盡心愛主你的神， 

 

Love the Lord your God with all your heart and with all your soul and with all your mind. 

要盡心、盡性、盡意、愛主你的神， 

 

That’s first. This is the first and greatest commandment. 

這是誡命中的第一，且是最大的， 

 

And the second is like it: "Love your neighbor as yourself". 

其次也相仿，就是要愛人如己。 

 

So we’ve got to think about our neighbors and this is where to harvest. This is going to be one of the 

greatest opportunities for harvest. 

所以，我們也要顧及到鄰舍，並且這將是收割的地方，這將會成為其中一次最大的收割機會。 

 

And level three is the harvest 

第三就是真正的收割 

 

When we start looking beyond just our neighbors, just our own neighborhoods what can we do to help 

other nations prepare? 

當我們開始從鄰舍和社區放眼開去，我們有麼可以幫到其他國家呢？ 

 

What can we do? 

我們可以做甚麼呢？ 

 

You know,  you read what happens in Sierra Leone. The way this thing happened so fast when that, you 

know the first report is that Ebola is way over there, it's miles away from us we don’t have to worry about it, 

so they didn't do anything to prepare. 

大家都曉得在塞拉利昂發生的事情，事情發生得好快， 

當第一個有關感染伊波拉個案出現時，他們認為有數英里之遙，所以他們不用擔心，故此他們完全

沒有任何預備。 
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then it came to their village and then they actually were put in a seven-day lockdown. 

隨後病毒進到他們的村莊，他們所處的區域被封鎖 7 天。 

 

Now businesses started shutting down all over the place where you couldn't just run to the store and get 

stuff. 

所有的商舖停止運作，人們不能到店鋪購買物資。 

 

If you did't have it, you weren't getting it and then they were put in a seven-day shutdown. 

如果你沒有預備，也就無法買到，他們隨後被禁閉 7 天。 

 

These are people who most of them live every day waking up how am I going to eat today. 

大部分人每天起來就要思考，我今天如何能取得食物， 

 

They didn't have seven days worth of food stored. They didn't have water. 

他們沒有儲存足夠 7 天的食物，也沒有足夠的食水。 

 

This was a death sentence on many people to be shut in for seven days. 

對許多人而言，禁閉 7 天就等同被判死刑， 

 

They found out that’s not working. 

他們發現這方法行不通。 

 

Now we know, we’re hearing the gestation period for Ebola could be up to 42 days. Think of being locked 

down for 42 days. 

我們知道伊波拉病毒潛伏期高達 42 日，試想像被封鎖 42 日。 

 

There have been four countries so far that had Ebola breakouts and they became Ebola-free. 

而現時有 4 個國家爆發了伊波拉病毒，他們已被確認抗疫成功。 

 

I don’t know if you saw this in the news. 

不知你有否看到有關新聞報道。 

 

Four nations, Nigeria we talked about Nigeria was one of them. It broke out there. They dealt with it. They 

cut it off. They shut it off. 

四個國家，尼日利亞，我們曾說尼日利亞是其中一個國家，疫情在那裡爆發，他們便處理它、杜絕

它、隔絕它。 

 

You know how they did it? 

你知道他們是如何做到？ 
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All four these nations, they were asked, “How did you do that?” 

四個國家被問：你是怎麼做到的？ 

 

They said, it was the quick response, it was the isolation but it was securing the borders. 

他們說，快速反應和隔離，並嚴守邊境， 

 

They said securing the borders is No. 1 

他們說嚴守邊境是首要的。 

 

Alright. Think of that. 

好吧，想到這一點。 

 

How about...you know that was of nations...how about when there is a breakout of something and you can’t 

get out of your town, you can’t get out of your city?  

假若有甚麼爆發，你不能離開你的小鎮或城市？ 

 

People, it’s not a lack of faith to start thinking about these things now. And to prepare, prepare now. You 

can do it in faith, not in panic. 

弟兄姊妹，現在開始思考這些不是缺乏信心，要作預備，現在預備，在信心裡作預備，而不是恐懼

裡。 

 

Seek the Lord for strategy. We are gonna be sharing strategy. You can go to our website. 

向主尋求策略，我們會共享策略，你可到我們的網站。 

 

We are gonna be, think about doing this, this way and different things you can do. 

我們要循不同方向思考，並思考各種預備， 

 

There are other people that are miles ahead of us preparing but we want to be taking care. 

有些人遠比我們更早開始準備，但我們要謹慎的準備。 

 

We want to be at the place where everyone of us don't have to worry about these things, because we are 

ready. 

希望我們任何一人也不會為事情憂慮，因為我們已經預備好。 

 

We are putting together these little backpacks where you can throw in your car. It's got four days worth of 

food and water, blankets, fire you know, different things that you need to survive. 

我們要預備小背包，可以放在車裡，它有足夠四天用的食物和水、毛毯、火，總之是各種求生物品。 

 

So if you are caught four days away, you can get home. Things like that. 
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即使你被迫在外滯留 4 天，最終也能回家，諸如此類。 

 

We've got a lot of people. They have been in situations. 

我們認識很多人，他們經歷過這些事情， 

 

They know how this happens, what unfolds. 

並知道事情會如何發生和演變。 

 

So you know why reinvent the wheel? 

所以何需推倒重來？ 

 

That's parts they've been shown and we want to start passing this information being a resource for all of 

these things. 

他們已知悉這些資訊，我們希望開始傳遞這些信息，成為這些事情的資料庫。 

 

But I tell you: we need to think preparation. 

但我告訴你：我們需要思考預備。 

========================= 

明顯地，先知 Rick Joyner 確實接收到神的警告，就是要為將來作準確預告， 

基督徒有耳可聽的，就應當聽。而先知的角色，亦只是聽到神的警告後，發出呼聲。 

因此，先知 Rick Joyner 在發出警告後，只能與另一位國際先知 John Paul Jackson 一樣， 

給予有限度的答案，就是儲備數個月的糧食、食水和現金。 

極其量，這只會讓基督徒免於在大災難中變成災民的其中一份子。 

 

但唯有執政的教會，才會有著神全備的信息， 

在災難中，不僅不會成為難民，還會如約瑟一般，成為國家的答案， 

並且，敵擋 Freemason 和敵基督的計謀，成為毛衣人的師傅。 
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同時，你亦能夠看見當中的分別， 

無論是神給 Rick Joyner 或 John Paul Jackson 的信息， 

他們也已經盡了自己百分之百的努力。 

因為神給他們的信息，是藉著感動去給他們。 

 

弟兄姊妹，你有沒有經歷過「感動」？ 

那麼，你就知道「感動」是多麼簡單的。 

 

就如神感動你追上那班車，神感動你不要上這班飛機， 

神感動你去和這個人說話，就是僅此而已。 

 

但問題，如果神給你一個謎題，尤其是當這個謎題是《聖經》內容，或關於神的心意。 

當中能夠查找出來的，就如福爾摩斯去查一件案件， 

少許的線索就能夠查出兇手所做過的許許多多事情。 
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當然，神在《聖經》當中給我們的線索，就如我所形容， 

神給我一些 Puzzle（拼圖）的時候，我就能夠查找出整套信息。 

因為「2012」這數字牽涉《聖經》所隱藏的真知識， 

數量多至一個階段令我震驚，才會產生這個果效。 

 

感謝主，神給我身邊能夠有三個資料員，他們可以在我身邊，是最能夠幫助我的。 

其中一件事，就是「2012 信息」當中的題目。 

我最首先就是與其中一位資料員，或三位資料員一起去討論。 

因為，近代科技有了 iPhone 這些高科技設計，我就可以同時與三位資料員討論。 

或者我會致電給其中一個資料員與他討論。 

 

就如「星際‧啟示錄」，我致電 Benny 去討論那幅 Puzzle。 

當我跟他說的時候，其實我腦內已經湧出一堆資料， 

但我告訴他的時候，他只是聽著，負責幫我記下來而已， 

接著我才慢慢把這些資料解釋出來。 

 

現時，你們所聽的每一篇信息，最初是神把大量資料放在我腦中，以往我只是自己記著， 

但感謝主，近代有了 iPhone，現時聽見的信息和啟示如此密集， 

就是因為我已經不再需要讓這些信息，浪費我太多時間去記憶和寫下。 

我只需要用一些高科技的產品錄音，然後就會有人幫我打字輸出來。 

我可以與人討論，在討論期間，假如我有一些盲點， 

他可以解釋給我知道，然後我們再次討論。 

 

這亦是為什麼「2012 信息」愈來愈密集、快速，亦是因為這個現象。 

因為神用 Puzzle 的方法，開始和我溝通。 

 

 

 

但現時溝通的密度、程度和複雜程度， 

是當你去聽 John Paul Jackson 和 Rick Joyner 的信息時， 

你會感到他們的分享好像是個笑話， 

因為我們竟然早於五、六年前已分享他們的信息。 
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他們在 2015 年才分享的信息，我們竟然在 2009 年就已經分享了， 

而且是更詳細的分享呢。 

 

以前我經常與展鳴和傳威這兩位教會全職討論。 

在教會第一個動勢（Momentum）執行的時候，我會和他們討論； 

但我和傳威的討論最多，傳威在還沒有資料員，沒有「2012 信息」， 

也沒有現在擁有如 iPhone、WeChat、Sync Calling 等等這些機能的時候， 

我邀約傳威，大家討論一整天，並且吃飯、對一，談論數個小時； 

討論關於葡萄園教會（Vineyard Church）能夠做到的事，為何我們還未做到？ 

 

 

 

因為一些私人原因，我沒機會參加葡萄園教會在香港帶領的聚會。 

但傳威能夠參加，所以便由他覆述，在聚會裡的所見所聞和感受， 

然後，我便從《聖經》角度與他討論，最後就如同拼圖一般，找出當中的秘密。 

原來，當我們做某些事情，便可以複製葡萄園教會所做到的事。 

事實證明我們真做到了，然而，在這個過程中，牧師也成長了。 

 

影片：資料員及策略家分享 

資料員：黃文偉 

感謝主！在這幾年間有幸成為 2012 團隊的其中一員， 

在牧師身邊，可以觀察到他如何接收神給他的信息， 

真的如牧師所說，好像拼圖一般。 

有幾件事我覺得挺深刻的， 

其中第一件就是在 2009 年時，當時我也有看一些先知所寫的預言， 

就是 Elijah List（基督教網站）裡面的一些預言， 

其中一個就是 2009 年「榮耀列車」的預言。 

 

當時我有機會跟牧師吃飯，跟他談論這個預言時， 

當時我自己看的時候，以為都是一些靈意、一些先知所說關於基督教當中的一些預見。 

從來沒想過，就好像牧師能夠收到這張圖片一樣， 

能夠延伸至一套整全的信息， 
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並且真的如 Bob Jones 所說，是一個歷代歷世智慧的總和， 

並不是一個靈意，並且是一套真正超越時間空間的信息。 

 

另一個也很深刻的片段，就是「看太陽作食物」這套信息了。 

原因是當時我們正分享其他信息，日華牧師突然說：「我希望分享看太陽作食物這個內容。」 

也給我們看了一些資料。 

當時我自己也在想，其實應該這是牧師由於希望在面對災難的時候，能夠幫助弟兄姊妹， 

甚至使很多人不用吃東西，所以就分享這個信息。 

但到最後才發現，原來在最後的時間，在 2013 年的《詩篇》裡，第 113 篇當中講到， 

我們這個碎件的現象，這個「看太陽作食物」的碎件。 

所以，真的很驚嘆牧師接收神話語的方法，這個如此獨特的碎件。 

 

最後一個碎件令我最印象深刻的，就是解開「星際‧啟示錄」之謎的秘密。 

原因是當時有一段時間，突然有一天，牧師跟我們吃東西的時候，拿了一張星圖出來， 

跟我們分享他發現了《啟示錄》當中能夠解開的奧秘，就是以星座對比《啟示錄》的內容。 

當時在餐廳裡，大家一起去想，究竟這個星座對比《啟示錄》哪個段落呢？ 

或者這個有甚麼可以連繫到呢？有甚麼關係呢？突然感到很驚訝！ 

因為這麼多年來也有看過《啟示錄》，也希望知道內容其實是說甚麼的， 

但就在那一刻，突然拿到拼圖的時候，那種興奮和震奮，簡直像取得寶藏一樣！ 

解開了這麼多年以來，沒有人能夠解釋的一個段落，所以那個也是很深刻的。 

 

資料員：林世勤 

感謝主！在過去這五年時間裡，能夠幫助牧師一起研究「2012 信息」，和完成當中很多信息的內容， 

能夠協助他，把他心裡面，在五年前已經在他心裡面的一套這麼大的信息，慢慢地、一步步藉著很

多的短片，藉著很多不同的方式，甚至藉著電影，讓弟兄姊妹明白。 

 

其實當中我們最震撼的，可以說是牧師對於很多在互聯網當中，或者在很多的書海當中， 

數以百計的書當中，竟然能夠找到一些神在這個時代信息中的線索。 

可以說在普世當中，或者我們身邊的資料員，以及很多弟兄姊妹，其實他們自己去找， 

或者我自己去看的時候都完全看不到，當中到底有哪些，譬如《聖經》裡的《啟示錄》， 

又或者在這個時代當中，究竟哪些與神所帶領的信息有關連。 

 

很多時候我們找到這些資料時，都會被牧師糾正， 

這些一定是假的！這些一定是錯的！ 

或者有時候我們會找到一些資料，我們提供給牧師時，覺得那些資料是很普通，但也會提供， 

但是，有時候牧師會發現，原來這是一個寶藏來的，我們也非常震驚！ 

 

其中一個，我想有幾件事可以分享，第一件事就是關於發現「4794」。 

當時，我記得在 2009 年，牧師跟我們資料員分享到有關拉線的真理，當時我們都不知道， 
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我們從這個拉線中到底會不會發現跟我們教會有關的事情。 

當時牧師就叫我：「Benny，你試用 Google Earth 拉一下， 

從聖殿拉到跟我們教會有關的地點，特別是粉嶺圍。 

因為粉嶺圍可以說是我們教會的發源地，很重要的地方，拉線去那個地方， 

到底是甚麼資料？那數字是甚麼？」 

當發現是「4794」時，大家都不明白「4794」是甚麼來的。 

到底是年份？到底是甚麼呢？不知道！ 

當我們得到這個數字時，大家都很困惑，到底這個數字是甚麼意思呢？ 

只好放到一旁去。 

直到有一天，大約是半個月後，牧師突然打電話給我說：「Benny，你試試算一下， 

從雙氧水事件的那一天開始計算，4794 天後是哪一天？」 

牧師告訴我，原來神跟他說， 

因為「4794」這個數字（number）不是代表一個年份， 

因為拉線讓我們知道，所有我們發現的拉線，譬如 1948 年或者 1949 年，或者其他年份， 

主前 539 年、587 年等等，很多這些年份，其實是用年份代表拉線的。 

但竟然牧師單憑神給他的啟示，不是因為有關於拉線這些資料，有講關於日數，而是單憑神跟他說，

是度日如年的意思，所以應該用日數去算，而算出來！ 

相信大家都知道，很震驚！ 

原來是 Bob Jones 接收到榮耀列車這個異象、這個預言的那一天， 

真的看見如日華牧師所說，他最擅長的，真的是聽神的聲音。 

 

另一個令我覺得很深刻的，是甚麼呢？ 

就是關於「星際‧啟示錄」，牧師發現伯利恆之星。 

我記得當時在 2010 年，大約是 9 月到 10 月左右， 

其實牧師會跟我們分享，關於如何藉著星際的方式解釋《啟示錄》。 

我們發現了主耶穌基督在《啟示錄》裡的形象，應該是在「黃道十二宮」裡面出現， 

也發現了很多這些星座是對比《聖經》裡面的一些例子， 

甚至發現關於金牛座、野牛之力、馬可樓這些線索。 

 

但很特別，有一次當他（日華牧師）分享這個題目時，也有講到關於昴星、獵戶座這些資料， 

因為《聖經》裡常常提到獵戶座和七姐妹星團。 

直到 2010 年 10 月，大約是 16 或 17 日，我不記得哪一天了，其實在這兩天， 

就是我們教會在灣仔伊利沙伯體育館舉辦音樂佈道會，（音樂會）完結了之後， 

牧師突然打電話給我，然後說： 

「Benny，很厲害！我終於知道獵戶座三顆腰帶和七姐妹星所指著的這顆星是甚麼了！」 

「牧師，是甚麼呢？」他說：「就是伯利恆之星。」 

然後他就說很多的資訊，講到這顆「伯利恆之星是甚麼」，「跟金牛座有甚麼關係」， 

「怎樣能夠得到野牛之力」，這個就是「神的臉光」，說了很多資料， 

跟《聖經》這顆伯利恆之星（的關係），在我們看來，其實是完全沒有任何關係的。 
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而當牧師一直說這些資訊時，我都是回應說：「好！好！」， 

在電話當中「好！」，「啊！是這樣！」，「好！好！」， 

但其實我完全可以說是差不多，沒有一個字是知道牧師在說甚麼的。 

當然到今天，牧師用了這麼長的時間去分享伯利恆之星的奧秘時， 

大家都藉著主日信息牧師的講解、短片（VO），很清楚知道了獵戶座、 

七姐妹星跟伯利恆之星的關係，跟金牛座、野牛之力的關係。 

所以我看見牧師研究《聖經》這麼多年，他得到的那種智慧和對於《聖經》， 

把《聖經》對比現實一些資料，甚至外邦人發現一些資料時，當他對比《聖經》時， 

竟然發現到一些，可以說千古以來都沒有人能夠明白的奧秘。 

 

甚至我把這個伯利恆之星的資料，跟一些外面的基督徒分享時，他們都非常的震驚。 

他們一開始聽的時候，不明白伯利恆之星跟這個古文明為甚麼有關係， 

他們一開始也不相信，但當我用牧師的講解方式，跟這些基督徒分享時， 

他們都非常震驚，甚至聽得非常著迷。 

 

所以，可見牧師不單聽神的聲音厲害， 

並且他對於《聖經》裡面很多千古以來別人不能夠解開的奧秘，都能夠藉著牧師去解開。 

 

策略家：鄧玉生 

感謝神！在過去五年有機會參與「2012 小組」， 

陪伴日華牧師製作和研究這套「2012 信息」。 

我記得在五年前，當牧師理解了 Bob Jones 的榮耀列車預言後， 

他就決定組織「2012 小組」，研究 2012 這個題目。 

當時，牧師透過 Vessel（吳志雄弟兄）邀請我一起加入這個團隊， 

並且說十二月會有一個 Camp（2012 信息籌備營），為期大約一個星期。 

當時，其實我被邀請參加「2012 小組」的時候， 

第一個思想，就是究竟 2012 是一個怎樣的題目呢？ 

它究竟有甚麼內容是牧師要分享呢？ 

當時其實是很迷茫的，究竟是甚麼一回事呢？ 

 

因為過去也曾看見牧師研究（不同題目）， 

例如：兒童教育、企業管理，海爾等等， 

牧師在過去也研究過一些成功學或者心理學的資訊， 

有部分我也曾幫牧師做了一些資料搜集，然後讓牧師從中找出很多啟示。 

所以，當我聽牧師說他要研究「2012 信息」的時候，其實我不知道是甚麼一回事， 

但直到現在已經五年了，才發現原來當時在牧師裡面有一個感動， 

他要去研究 2012 這個題目的時候，原來是這麼偉大！ 

 

我相信弟兄姊妹也在這五年裡面，一直聽牧師分享的時候， 
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漸漸地發現原來那是我們的定命， 

那是神賜給錫安教會，在世界末後的日子裡面，要完成一套那麼偉大、那麼震撼的信息， 

讓基督徒能夠預備好自己，準時被提！ 

另一方面，讓不能被提的基督徒，能夠藉著這套信息， 

在接下來的日子裡面，明白怎樣能夠預備好自己。 

 

另一點，其實在「2012 信息」這五年裡面，有一個很深的體會， 

很多時當牧師從神裡面領受一個啟示的時候， 

就如牧師所說，是一個謎語來的，是一個謎題來的。 

所以很多時候，牧師也會說：「神讓他現在思想一個題目， 

大家可以在當中討論一下究竟是怎樣的。」 

 

有時候牧師會在裡面，把他領受到的一些資訊、神的啟示，很細碎的跟我們資料員分享， 

讓我們也理解究竟牧師看見些甚麼。 

但很特別，在這五年裡面，當牧師一直去研究、分享的時候，我們真的好像在尋寶一樣， 

慢慢找到不同的碎件、不同的組合、不同的部分，然後把它拼合起來， 

才發現原來整張大圖片是這麼偉大！ 

原來裡面真是包含一些千古之謎！ 

 

事實上，在過去的「2012 信息」裡面， 

神很多時候會感動牧師帶領著弟兄姊妹進行很多的綵排、預演、 

或者一些預備、或者我們會一起去製作，譬如是如何製造（乾淨）水的方法。 

很多這些事情，原來當我們一起去做，我們做了、實踐了、執行了、行動了， 

然後神才會有進一步、進深的啟示給牧師去理解。 

原來有一個更厲害的方法、有一個更準確的方法、有一個更好預備的方法， 

牧師就會在我們執行了之後，神才會讓他去理解，然後他就會更進一步分享給我們知道。 

 

所以在「2012 信息」裡面，其實有很多東西，就像牧師所說， 

有很多事情，原來我們是避免不了的，我們一定要先執行，憑著信心去做， 

然後神按照交換的律，祂認可了我們、接受了我們，才會把進一步的啟示告訴我們。 

所以我相信，其實弟兄姊妹會看見「2012 信息」在這五年裡面， 

有很多事情都是很偉大和嶄新的，很多事情是在世界裡面沒有的。 

 

最後一點，是我在跟隨日華牧師的時候，才可以捕捉到， 

原來牧師和神的溝通可以那麼密集，或者那麼複雜， 

因自從這幾年，當教會開始認識了很多類似 Sync Calling 的這些第三方軟件、 

應用程式（Apps），就像微信（WeChat）這種應用程式（Apps）， 

牧師就發現，原來他有一個很方便的工具，幫助他記錄神跟他溝通的說話。 

因為我們資料員和牧師有一個溝通群組，很多時候在晚上， 
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有時候在凌晨 3 點或 5 點，牧師會從神得到一些領受， 

他就會在微信（WeChat）上不停錄音，並告訴資料員， 

神跟他談了些甚麼、神啟示了一些東西給他，應該要再進一步研究。 

有時候我看見牧師花半小時，不停把他所領受的東西， 

藉著這些應用程式（Apps）記錄下來，很多時候， 

我們三位資料員是在第二天起床，才聽到牧師這半小時的錄音， 

我們也很讚歎地說：「原來神跟牧師溝通了這麼多東西！」 

 

當然，雖然牧師的錄音，很多時候都仍然是碎件、是一個雛型， 

但當牧師一直發掘下去的時候，神就把裡面更進深的信息， 

如共濟會（Freemason）的陰謀、神對整個世界和救贖計劃的部署，讓牧師不斷地打開。 

 

所以，我相信「2012 信息」，就是這麼奇妙地，神透過牧師跟整個時代去說話和溝通。 

很多時開始的時候，只是一個謎題、只是一個謎語， 

但是當牧師不斷求問神的時候，神竟然把海量的啟示向牧師展示。 

 

策略家：黎展鳴 

其實，由教會開始到現在，多年來牧師都思想很多的新事物、很多突發奇想的事情，大大小小， 

大至教會整體的方向，例如現在關於末後的時代計劃； 

小至日常生活的一些小事、飲食、飲食習慣，其實都有很多新事物， 

嚴格來說，我也覺得那些也可以說是謎題來的。 

 

當然，在這麼多年中，我也會去嘗試，每件事我也會去嘗試， 

雖然未能夠做到盡善盡美，或者未能做到牧師預期的效果。其實我也會很期待，究竟會是怎樣呢？ 

譬如最近的《栽在溪水旁》，他也說了很多關於以前我們去露營所做的事情， 

其實有很多類似謎題式的想法（idea），很多新的開發。 

 

這麼多年裡，我也很高興，因為有一位這樣的牧者，他會導致你做一些你沒有想過的事情， 

或者你不會做的事情，會使你會做，並且做得到。 

譬如最簡單，一個最明顯教會的方向，就是錫安新歌的音樂動勢。 

其實由開始之前，教會在早年也是翻譯一些外國詩歌，那時候，如果一星期翻譯了一首歌， 

並加上填詞的話，那已可稱得上很理想的了。還沒開始想過創作我們自己的歌。 

但慢慢地，發現基督教界裡面有很多巴蘭，我們發現歌源和歌種不是太多的時候， 

便開始嘗試自己創作，但也是在我們的框架底下（創作）。 

但當牧師在大概 16、17 年前有了創作錫安新歌的動勢（momentum）。 

這個構思，他之前用了差不多半年或以上的時間，跟我和另一組人去分享，跟我分享了最多。 

 

當然，當年沒現在那麼多的電子工具，沒有那麼方便，很多時候，我們是面對面討論， 

或者透過電話討論。 
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我記得那時候，正值我們剛開始群居，所以見面的時間也變多了，可以一起討論。 

在當中，很多時候，以我當時的理解，很多是一些我沒有想過的問題， 

當然也有一些是如果你按照音樂理論去研究的話，其實它是存在的。 

當我一直跟他討論的時候，譬如到今天，我一直去理解的時候， 

我發現原來牧師當時所理解的事情， 

雖然有很多東西都是新的，跟一般的傳統音樂是違背的， 

但也有某部分是吻合的，那真的是音樂當中的一些知識。 

所以我也會很讚嘆，當我們能夠進入這動勢（momentum）。 

 

當然，牧師（的分享）是來自神的啟示，我也很讚嘆，當中很多事情吻合一些音樂理論、 

或者他在音樂上理解的概念。 

當有了很多新領受的時候，導致我也會有一份探險性的心態和研究。 

導致我也覺得，每一次這些謎題和牧師新的領受， 

我覺得不單是讓有份參與的人得益，而是整間教會的步伐，都會踏進新的里程。 

 

譬如最明顯是以錫安新歌為例子，現在已經 16、17 年，有時候，當我再聽以前的歌曲時， 

雖然有些是我有份參與製作或作曲，但我也會以第三者的身份去聆聽， 

我會把自己抽離，我會覺得那是由第三者完成的作品，那感覺就好像它不是我的作品， 

 

除了很讚嘆之外，真的有神在當中，有神參與在整個動勢（momentum）當中， 

當然，如果你說要在牧師所分享的題目裡去理解， 

其實我還有很多事情未能完全理解、也未能完全發揮出來，但我已看見那種威力。 

 

我相信神接下來，神會一步步引領我、引領整個音樂部門，向著神所啟示的知識再進發， 

我相信裡面會有更豐富的東西被我們找到。 

 

策略家：邵傳威 

感謝神！多年來，過去也差不多 30 年了，神將我放在一個位置和崗位當中， 

讓我能夠有機會與日華牧師一起合作，直接被他門徒訓練， 

我覺得這是我人生中最大的榮幸、也是神對我的一個很大的恩典。 

 

多年來，日華牧師很喜歡與我分享很多他最新的發現，並很多他正在研究的事情， 

他的思想中充滿很多問題：為甚麼基督教做不到這些事情？ 

為甚麼基督教不能突破那些事情？那麼多牧師期望的夢想，如何才能實踐呢？ 

 

他有很多這些理想、夢想、問題要解答。 

很多時候，當神帶領他到一些領域或者題目，他如火如荼地研究時， 

他突然得到一些啟示，便很喜歡與我討論。 
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我分析後，相信當中最主要有兩個原因： 

第一個原因是我與他的性格很相似，大家都是同一類型人， 

都屬於第四類型人，很喜歡默想、研究、發展和新的事物， 

也很喜歡去思考、去認識神。 

可能因為大家都很有共鳴，是同一類型人， 

能夠肝膽相照，所以他很喜歡找我討論。 

 

在交談的過程當中，我也會引發他很多的想法（idea），這就是第二個原因。 

為甚麼我會引發他呢？我記得我起初接觸日華牧師，應該是差不多在 31 年前， 

在粉嶺圍時，我已經十分羨慕他有的那種領域， 

我很希望的是：「神啊！我想能跟你有第一身關係、有第一身啟示， 

我想好像日華牧師一樣，能夠認識你、尋找你。」 

你猜當時神是怎樣回答我？ 

神說：「我不會跟你說的，如果你要學習， 

你就直接跟隨日華牧師才能夠學到，我只會跟他說。」 

 

當時，你猜我的反應是怎樣？ 

我就馬上投降，「可以！沒有問題！」 

從那天開始，我就把他當作我的摩西，我就是約書亞， 

不能說纏繞著他，他也很喜歡我這種渴慕和倚賴。 

我會問他很多好的問題，不是隨便地問，而是問一些好的問題去引發他。 

因為我小時候已經很喜歡問問題，無論是我自己獨立思考，或者回到學校接觸別人， 

我也會問很多優質的問題去學習，我就運用這種方式跟他溝通，他也很願意與我分享。 

 

所以，差不多所有題目，一些與我無關的題目，有時候他也很有興致地與我討論， 

我也知道，每一次我跟他交談的時候，會很感受到聖靈的流動（flow）， 

導致他也多了很多啟示和領受。 

如果當你懂得傾聽的鑰匙，你也知道，其實聖靈的流動（flow），在方言上會點燃八大恩賜， 

方言是一種聖靈的流動（flow）、一種分享，在語言上，是語言的恩賜， 

所以當你分享，你就會感受到聖靈的流動（flow）。 

當你教導別人的時候，你就會多了一些領受。 

 

所以我知道日華牧師是找一個志趣相投的人，喜歡新事物、喜歡研究， 

就是所謂的 R & D（Research & Development），就是又研究、又喜歡發展的， 

我們一起討論，當他找我討論時，他會多了很多領受。 

因為我很懂得問這些問題，不能說是套話，而是從他引發出很多的答案。 

 

所以他（日華牧師）很喜歡跟我討論，而且我也很有興趣， 

所以大家這麼多年也好像玩（遊戲）一樣，一起討論， 
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還有就好像認識很久的朋友，一談就能談上很久， 

但又覺得時間很短（時間過得很快）。 

 

在討論當中，很有趣的！ 

因為日華牧師主要是負責研究，我的崗位主要就是幫他發展、去執行， 

所以 R&D，他就負責 R（研究），我就負責 D（發展）。 

 

於是在現實當中，我有很多機會到處見識， 

例如去阿根廷、Vineyard（葡萄園）參觀別人的聚會， 

去 Benny Hinn 的聚會，無論這些只是我們在書本上認識， 

或者影片裡認識的一些神蹟人也好， 

或者教會牧師領袖也好，甚至我曾到趙鏞基教會參觀。 

神給了我很多機會，也是恩典，到了這些不同的可謂十大偉人面前，去親歷其景。 

其實原來我有一個責任，我要當一個記憶者，將我所看到的，好像錄像機一樣拍下來， 

然後回去時，就講出那感受、經驗，給日華牧師知道， 

 

日華牧師又會問我，我也會自發地說出來， 

但很多時候，每一次，我也覺得很有趣的。 

他就是神人，他就是受膏者。 

為甚麼呢？ 

因為這麼多年，不是一兩次，我認識他的時候是 1984 年，跟著他查經， 

那時候教會還未開始，由那時候認識他至今日，現在 2015 年了， 

這麼多年來是未停止過，他都是這樣的！ 

 

這很明顯是恩膏，是一個極大的神蹟！就是怎麼樣呢？ 

無論我跟他談甚麼也好，他問我甚麼也好， 

我覆述那些的體驗，或者有時候，譬如在很早期的時候， 

是我先開始實驗 Call 位（定點式恩賜運作）的， 

趕鬼也是，Slain in power（聖靈擊倒）也是， 

這些也是我在最早期時，看過了影片後再去嘗試的。 

 

例如我去 Vineyard（葡萄園）那次，就是為了學習恩賜運作， 

信徒聚會裡面怎樣運用九大恩賜。 

我通常回來跟他（日華牧師）討論時，他很快的好像忽發奇想那樣， 

因為他經常研究《聖經》，藉著《聖經》的角度思想，他能很快地、很策略性的思考， 

在短時間就能夠分析出一些東西出來，然後我就會去執行。 

我聽了那些東西之後，由於他的溝通很好，很善於表達，很容易明白， 

所以我聽了以後，就幫他去實踐，去做實驗，也挺刺激的。 

因為你沒有做過，但你拿著他一些理論去實踐， 
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你會發現，每次做完回來都是很有成果，都有效、非常成功， 

不僅於此，而且很準確的。 

 

而他每次分析出來的東西，就是那原理了， 

不論是神蹟也好、音樂也好、辦教會也好、教會體制，甚麼也好，都是一些最精髓的鑰匙， 

所以早期我們都叫他 Key Man（掌匙人），就是全擁有這些金鑰匙， 

誰知道按手禮中，又說他是 Key Man（掌匙人），就是完全用同一個字去形容他。 

 

所以他（日華牧師）早就擁有這恩膏，就是他能夠洞察神所有萬事萬物的原理，而分析得非常準確， 

你跟著他這軌跡和鑰匙去做，雖然是當時未實踐的，只是一些方向和概念， 

但一做下去的時候，你會發現，我自己就是證人，從開始到結束，甚至有很多事情都一直在做， 

是這麼多年來鐵一般的事實，都證實其實他是很準確的。 

 

說實話，就是他分享給我知道的， 

我去數算，我真的沒誇張，我覺得有百分之九十五的準確度，還要是實驗了，變成智慧， 

很多體驗過都十分準確的，而且是很精煉的，還有確實的，他能把所分享的事情變成原理。 

所以能夠精通那些事情，能夠不單是教人，甚至能夠再去擴展，就是說再擴展、發展它， 

使它精益求精、更上一層樓， 

因為他是一條鑰匙，是可以打開更多的寶庫和門。 

 

所以這麼多年跟他（日華牧師）討論，我相信其中一個原因， 

為何他喜歡跟我討論，就是按手禮也有提及，就是我會把他的計劃、他的方向去實踐， 

是實踐得過於他所期待的，他就看見一個又一個的產品推出， 

於是他就很喜歡跟我分享，因為他看見我會把它們變成實物。 

加上這麼多年也證實了，我就是他的薦書，就是他說的話、他的傾聽、啟示， 

而且他那種的準確度，還有他那種確實來自神（的特性），簡直就好像摩西一樣， 

甚至我覺得比摩西更厲害， 

 

所以這麼多年，我就是在他身邊的一個證人， 

因為我就是那位幫他執行的人，就是在很多領域上協助他。 

因此教會有很多部門，大部分部門，除了音樂部，或後期的電腦部，和傳媒的報社， 

這些不是我設立的，但其他部門都是我設立的。 

全部都是按照他（日華牧師）跟我分析的東西，我去再擴展而已。 

 

所以很震撼的，就是你跟隨一位這樣的領袖，根本早年已經很震撼了！ 

因為我一生，不論我看的書、影片，或者我認識的基督教領袖， 

我婚禮都有 5 位基督教大牧者幫我主持， 

就是在傳統的牧師當中，我也認識很多， 

但我從來未見過一個人，是這麼神人級的， 
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不單是鳳毛麟角，我一生人真的遇的就只有一位而已。 

 

但這麼多年都是這麼準確的，這麼多年都是這麼精煉，還不斷進步！ 

怎麼能不珍惜他、不敬畏他、不倚賴他呢？ 

就是這麼多年來，經常（有人）說，我是一個非常像以利沙的人， 

但這是很自然的，跟隨一位這麼厲害的領袖， 

而且確實我想是幾千年也遇不上一個，因此只是我識貨而已。 

 

不過我以前可能真的也遇上了很多不好的領袖，我是很感恩、很珍惜日華牧師的。 

所以這麼多年我跟他合作，跟他討論，一塊塊的 puzzle（拼圖）去解開， 

就是把這些的謎題、啞謎去解開。 

 

我看見他每一次就算是美麗的誤會，也是很準確的， 

但神要他解謎，他其實是沒有錯過，只不過這些解謎是預備他很多經驗、很多真知識， 

到今時今日真的解開了那真命天子，就是「2012 信息」。 

 

所以，過去可能有些人覺得不應驗，就失望或抱消極思想， 

別人也問我，你甚麼時候會有消極思想？ 

我說：我不會有的！ 

我面對我所有問題都是用積極思想的， 

因為日華牧師另一個特點就是，我跟他討論了這麼多年，他的思想是很積極的， 

我知道我從他身上學到一個積極的思想，才能夠跟神溝通。 

 

所以基本上，他幫了我很多，很多事情都是我跟他學的， 

有些東西是我本身擁有，但也讓我在那方面更加擴展和更加優質，都是非常感恩， 

有這位這麼好、這麼獨一無二的領袖在這個世代。 

=============================== 

事實上，從你進到學校，學習數學、新數或化學， 

都是不斷地有一個個問題，一個個拼圖給你。 

在你低年級的時候，能夠解決的拼圖是比較容易的； 

到了高年級時，就會更深奧； 

當你成為研究生的時候，你嘗試將一些歷史上從沒有人解明的拼圖解開， 

那你的論文就能得獎，甚至獲得諾貝爾獎項。 

 

因此，神喜歡用這種溝通方式的原因，因為，這種溝通方法，比感動更加全面， 

而且全面得超乎想像。特別如果你要了解神的作為， 

用這個方法，對比用感動，讓你感動一番，讓你感覺神怎樣， 

這個方法，是更真實、更全面。 

就如我們現在正分享有關第三次世界大戰、共濟會（Freemason）所做的事情， 
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這樣，就能變得更全面。 

舉例：在這個拼圖當中，如果你問我： 

「現在，共濟會（Freemason）下一步，應該會做的最大的事情， 

甚或是他們的里程碑，到底是什麼？」我可以立刻告訴你， 

因為，從這個拼圖當中，我們已經將一個個謎底解開了。 

 

為什麼？因為，美國紙幣已經告訴你，「911 事件」是一件很重大的事件； 

 

 

 

在「911 事件」中攻擊世貿，襲擊五角大廈，是一件很重要的事件； 
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但是下一件事件，一定是我們會看見的一個里程碑， 

就是胡佛水壩（Hoover Dam）將會崩塌。 

因為，我們可以從美國紙幣中看到。 

 

 

 

為什麼會是這個水壩呢？ 

因為，這個水壩是按照共濟會（Freemason）所迷信的一件事情建造的。 

這個水壩是按照女性生殖器官的形狀所建造。 
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為什麼要這樣做呢？因為當這個水壩崩塌的時候，將會淹死數以百萬計的美國人， 

這是一個非常大的災難。 

在共濟會（Freemason）而言，這是一個犧牲（Sacrifice），是一個獻祭； 

像「911 事件」，就是一個獻祭。 

 

   

 

「911 事件」是開始的獻祭， 

但是它的完成、成功的獻祭，就是按照共濟會（Freemason）所迷信的神話， 

伊西斯（Isis）誕生荷魯斯（Horus）的那一天。 

 

 



20150118   www.ziondaily.com 
 

 
 86 

 

 

為什麼這世上會有聖誕節呢？ 

為什麼當時的天主教教皇 Gregory 將 12 月 25 日定為聖誕節呢？ 

因為這一天不是主耶穌的生日， 

這一天是伊西斯（Isis）誕下荷魯斯（Horus）， 

就是俄塞里斯（Osiris）以荷魯斯的（Horus）身份再次復活。 

這就是我們曾經分享，為什麼他們要建造方尖碑的原因。 
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因此，整個計劃的結束亦會如開始時的「911 事件」一樣， 

會以很多活人來獻祭，而方法是甚麼呢？ 

就是藉著摧毀這座胡佛水壩（Hoover Dam）。 

胡佛水壩（Hoover Dam）是完全依照 Freemason 的儀式和預言建造出來， 

並且，預計當事情正式爆發出來時， 

胡佛水壩（Hoover Dam）不知為何便會遭遇恐佈襲擊。 

 

   

 

因胡佛水壩（Hoover Dam）代表著伊西斯（Isis）， 

它被破毀時，情況就像一個孕婦誕下嬰兒時，羊水穿破似的。 

現今，最臭名遠播的恐怖襲擊者就是 ISIS。 

而美國早前攔截 ISIS，讓他們不能炸毀伊拉克的水壩。 

因如果炸毀提壩，會令很多人被浸死。 
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換句話說，胡佛水壩（Hoover Dam）被炸毀，是與美國總統和 Freemason 無關，只與 ISIS 有關。 

當 ISIS 炸毀水壩，將導致很多人被獻祭，因此，美國順理成章地開始軍法統治及新世界秩序（New 

World Order）。 

 

影片：胡佛水壩和偽旗行動的陰謀 

胡佛水壩（Hoover Dam），又稱 Boulder Dam，是一座位於科羅拉多河， 

黑峽谷河段之上的混凝土重力式拱壩， 

位於美國西南部城市拉斯維加斯東南 48 公里、亞利桑那州與內華達州交界處，是美國最大的水壩，

被讚譽為沙漠之鑽（Diamond on the desert）。 
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該壩於 1931 年，由美國第三十一任總統赫伯特‧胡佛，為化解美國大蕭條以來的困境， 

及加速西南部地區的繁榮，而動員 5,000 人興建。 

壩體最後一次水泥灌漿於 1935 年完成，比計劃提早了兩年竣工。 

 

在 1935 年 9 月 30 日由富蘭克林、德拉諾和羅斯福總統主持了竣工儀式。 

而水電工程自 1936 年竣工發電，為當時世界上最大的混凝土結構和發電設施。 

 

該壩高 220 公尺，底寬 200 公尺，頂寬 14 公尺，堤長 377 公尺。 

水壩建成後形成人工湖 ── 米德湖，為西半球最大人工湖，湖區有 6 個碼頭，景緻優美， 

已成為美國人遊艇、滑水、釣魚、露營度假聖地。 

 

YouTube 片段： 

In the middle of the Mojave Desert 30 miles southeast of Las Vegas right smack on the Arizona-Nevada 

border sits what many still call the 8th Wonder of the World. 

在莫哈韋沙漠的中間，拉斯維加斯東南面 30 英里，在亞利桑那州－華達州邊境，坐立著人稱世界第

八大奇蹟。 

 

Completed nearly 80 years ago, the mighty Hoover Dam is as much an engineering marvel today as it was 

when it opened back in 1935. 

約 80 年前建成，直到今天，強大的胡佛水壩，仍堪稱工程界的奇蹟，像當年 1935 年落成一樣。 

 

Now you see we will be talking about it in just a minute. 

我們很快會談及這點， 

 

But first, just let me fill you in as to why it was made. 

但首先，讓我講解為何建造水壩。 

 

You see, the mighty Colorado River is crazy powerful and wildly unpredictable. Every spring, the raging 

river would break through its flood banks and just like, destroy homes, farms and even entire cities. 

科羅拉多河極為浩盪、難以預測，每到春天，洶湧的河水沖破防洪堤，破壞家園、農場，甚至整個

城市 

 

但自從胡佛水壩建成以來，一直都有電影以胡佛水壩崩塌引發災難為題材， 

例如在 1978 年上映的電影「超人」第一集，劇情講述歹徒在加州的斷層內引爆核彈， 

引發大地震，令胡佛水壩崩塌。 

 

曾有人計算，如果胡佛水壩崩塌，足以淹浸如美國紐約州大小的地區達 30 厘米，即半公呎深， 

並且嚴重威脅下游地區上百萬計的人命。 
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在 2006 年亦有美國電影，講述加州斷層的地殼活動，造成地下熔岩湧上地面，令胡佛水壩的水沸騰，

淹過堤壩而決堤，令拉斯維加斯和內華達州被完全毁滅。 

 

將於 2015 年的夏季，亦有新電影上畫，內容同樣提到因加州斷層地震而令胡佛水壩崩塌。 

 

然而，早於 2009 年 12 月 13 日的「2012 榮耀盼望」信息第一篇，日華牧師已經提到， 

在 2001 年的 911 事件發生前幾個月，甚至十多年前， 

很多電影畫面已經隱藏著世貿大樓將會倒塌、被民航客機撞毁， 

及隱藏著「911」這個代表日期的數字，就好似預告或警告，911 事件將會發生一樣。 

究竟，多齣電影中都提及胡佛水壩崩塌，是否如 911 事件一樣，在預告著另一宗偽旗行動呢？ 

 

日華牧師曾經在「2012 榮耀盼望」信息分享到，胡佛水壩和美國丹佛機場， 

明顯都是由共濟會所建造。 

 

 

 

例如：丹佛機場有很多奇怪的壁畫及石像，甚至有紀念石碑， 

記載丹佛機場是由共濟會所建造。 
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而胡佛水壩亦一樣，有著共濟會建造的影子。 

例如有兩個非常奇怪、背上仿似有天使翼的人形雕塑，一左一右地坐著， 

亦有包含七姊妹星團的星圖，和黃道十二宮的圖案。 
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日華牧師亦曾在「2012 榮耀盼望」信息中提及，美國是位於黃道十二宮處女座的位置， 

美國以代表處女座的埃及假神伊西斯 Isis 的名字，來命名許多地點， 

例如：馬利蘭州、密西西比河和維珍尼亞州， 

亦把代表女神的自由神像和哥倫比亞女神像放在多個美國地標之中。 

 

 

 

而胡佛水壩的外形設計，就如女性生殖器官的解剖圖。 

水壩就像子宮，而水壩內的水塘，就如一個懷孕婦人胎內的羊水。 
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如果有一日，胡佛水壩如眾多電影和小說內容所預告一樣，因恐襲或大地震而崩塌， 

會否就是共濟會刻意製造的人為意外或破壞，目的就是將《啟示錄》第十二章所說， 

一個懷孕婦人將會產下一名男嬰的經文應驗，  

因為他們想成為這位婦人，誕生出一個會被提到天上的男嬰， 

就是代表敵基督、新世界秩序、666 獸印經濟和政治系統的誕生呢？ 

 

啟示錄 12 章 1-6 節： 

「天上現出大異象來：有一個婦人身披日頭，腳踏月亮，頭戴十二星的冠冕。她懷了孕，在生產的

艱難中疼痛呼叫。天上又現出異象來：有一條大紅龍，七頭十角；七頭上戴著七個冠冕。她的尾巴

拖拉著天上星辰的三分之一，摔在地上。龍就站在那將要生產的婦人面前，等她生產之後，要吞吃

她的孩子。婦人生了一個男孩子，是將來要用鐵杖轄管（轄管：原文是牧）萬國的；她的孩子被提

到 神寶座那裡去了。婦人就逃到曠野，在那裡有 神給她預備的地方，使她被養活一千二百六十

天。」 

 

當胡佛水壩崩塌，令到上十萬，甚至百萬計的美國人死亡， 

又會否如重演 911 事件一樣，是一個偽旗行動， 

目的是再次將責任推卸給中東回教國家，藉口掀起第三次世界大戰， 

並推行新世界秩序的計劃呢？ 

 

在 2013 年 11 月 3 日的「2012 榮耀盼望」第 195 篇，日華牧師亦曾分享到， 

用一個特別的方法來摺 5 元、10 元、20 元和 100 元美金鈔票，即是摺成方尖碑形狀， 

就會出現 911 事件中世貿雙子塔的圖案， 

按著次序，由完好無缺、被撞而大火衝天， 

和倒塌後只剩下灰燼的經過，都一一印在美金鈔票上。 
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而最怪異的是，這些美金鈔票，早在 911 事件前已發行。  

用同一個摺法來對比新舊版的 50 元美金鈔票， 

會發現舊鈔票上的圖案，像一個完好的大水壩， 

而新版鈔票上，水壩就好像崩塌了，形成大洪水災難。  

 

 

 

而且，將最新出版的 100 元美金鈔票，摺成方尖碑形狀， 

同樣會發現隠藏著如城市街道的圖案，中間是一條由遠至近的大街，兩旁大廈林立， 

而圖案的遠處，就似是一面由極大海嘯形成的水牆，湧向這條大街。 
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更令人嘖嘖稱奇的是，當在電腦中，將摺成方尖碑形狀的新版 100 元美金鈔票， 

以前後放大縮小的方式，變成幾張動畫圖片時， 

竟然活靈活現地出現一個海嘯大浪，湧入城市街道的動畫片段。 

 

究竟，胡佛水壩被建造的目的，是否如 911 事件中，倒塌的世貿雙子星大樓一樣， 

就是在偽旗行動中被刻意毁滅，而成就撒但敵基督的陰謀呢？ 

 

============================= 

所以，單從美國的紙幣這個拼圖，便可以預知接著下來將發生的事情。 

當然，雖然我們未能百分之百掌握發生的時間（又或者將來我們真的有機會知道）， 

但情況就如拿著拼圖的碎件般，一件事情都串連著另一件事情，所有事件都是有跡可尋的。 

 

就如約瑟一樣，他是一個秘密的揭示者。 

他十七歲時做了兩個異夢，自己不懂得解釋。 

當說出來後，反而是爸爸給他解釋夢的意思。 
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到後來，他在獄中幫酒政和麵包師解夢，最後，他甚至為皇帝解夢。 

藉著這些異夢和異象，神給他一個又一個的謎， 

他用自己的專長去解開這些謎和明瞭神的作為。 

 

當時，法老不懂得解夢，就是因為他不懂，才會找囚犯約瑟解夢。 

這便是神想我們成長的原因，就如約瑟成長一樣，到後來成為一個「秘密的揭示者」， 

這個稱號更是由埃及法老王賜給他的。 

 

 

 

而我就如約瑟，你們同樣也是一樣， 

神不要我將這些信息只埋藏心裡、放在腦海。 

事實上，對我來說，放在腦海裡真的容易十倍， 

現在，要將整篇信息告訴你們，是困難多倍。 

 

我將一些我知道的事情，把它變成圖片、信息和 VO 短片， 

還要搜集資料去教我身邊的人，再組合成一篇主日信息，的確困難十倍。 

我想把一個小時知道的事情告訴你， 

卻要花上十個小時才能把它製錄成一篇或著多篇主日信息。 

 

影片：神以拼圖方式給予時代信息 

2015 年 1 月 18 日，於主日信息的總結感言部分， 

日華牧師分析，在這幾年間，神藉著讓日華牧師研究「2012」這個數字， 

而賜予一塊又一塊的拼圖方式， 

引領日華牧師一步一步分享「2012 信息」的各個部分，  

從而能夠最終拼合出一個解釋啟示錄及末後景況的大圖片。 
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並且，神給予研究方向的方法，比較神單純給予「感動」的方式，會更加完備。 

因此，對比國際先知，他們亦從神的寶座前，領受到將來災難的圖片， 

可是，由於是以感動的方式，而不是研究、查考的方式， 

所以，他們能夠作出的解釋和預備方式，亦只限於幾星期至幾個月的糧食和食水。 

 

但以一塊又一塊拼圖的方式去研究整個「2012」的大圖片， 

每一塊拼圖，是獨立的個體，是要經過幾年的時間， 

一點一滴的累積，解開一個又一個的謎團後，才能夠拼合出整全的信息。 

 

事實上，《聖經》亦是以這個方式寫成， 

因《聖經》內容極之豐富，並且穿越舊約、新約過千年的歷史。 

因此，神藉著將不同的啟示，給予不同時代的作者， 

每人得著一部分的拼圖，成為《聖經》各個書卷的作者， 

但由於他們只是得到整張拼圖的一部分，他們對福音、對神話語的認知， 

變成了如「瞎子摸象」一般，他們一個摸到象耳、一個摸到象腿、一個摸到象尾， 

他們卻以為自己所認知的，就是福音的全部， 

而這些一個又一個的誤解，卻變成了美麗的誤會。 

 

 

 

例如，保羅雖然書寫了幾卷的《聖經》，但他卻誤以為主耶穌會於他有生之年再回來。 

這是由於他只是摸到大象的一部分，而不知道全隻大象是甚麼樣子的。 
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正如他是其中一位《聖經》書卷的作者，卻不是完全知道神的計劃如何。 

直至有人將所有拼圖組合，變成大圖片，整本《聖經》，才是神給予世人的整全答案。 

 

同樣，對於「2012 信息」而言，每一塊也是個別獨立的拼圖， 

或許，有些人當時不能夠明白一些拼圖的用處， 

由於如「瞎子摸象」般，以為其中一塊就是「大象」的全個形象，因此，沒有以信心回應。 

但當分享幾年之後，將各個部分拼合起來，才會發現神帶領日華牧師分享這套「2012 信息」， 

是一個要數年時間分享的大拼圖，由始至終，不單一日也不會偏差， 

並且，如先知 Bob Jones 所言，是歷代歷世以來智慧的總和； 

是解開《啟示錄》的鑰匙，神所給予末後的答案。 

 

我相信這不單是我的呼召，是神感動我要將這些信息告訴大家， 

並那些將來要認識我們的人，他們同樣都會成為「秘密的揭示者」， 

現在，你們就要藉不同的平台和工具去把這些 VO 短片傳揚開去。 
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有些人看完這些 VO 後，便洋洋得意，自以為很有見地， 

認為這些資料就是你們牧師所知道的全部範圍。 

倘若如此，你們便要成為代言人，解釋這個 VO 短片只是其中一部分， 

不要誤以為這些資料是對錯參半，要反問他究竟有沒有看過另一個 VO 短片， 

或看過另外一百個 VO 短片、看過另外五百個 VO 短片或聽過另外五百篇信息呢？ 

 

那麼，他們便能認知自己是多麼無知， 

並且，他們需要相信神，而不是單憑那自以為的聰明。 

因此，大家都有這個資格，成為秘密的揭示者。 

 

最後，我想每一位都跟三個人說：「我也要成為這個秘密的揭示者！」 

 

 

 

我們學到任何事情，一起歡呼鼓掌多謝神，感謝主！ 

 

─ 完 ─ 


